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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de junio
de 2004.—P. D. El Secretario General del Congreso de
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/000753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Cuadrado Bausela y don Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados por Zamora y Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que
les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva norma-
tiva legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones
legales por parte de las actuales autoridades adminis-
trativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comi-
sión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de
Zamora?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jesús Cuadrado Bausela y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de enero,
reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita, que había
sido aprobada en la V Legislatura, de mayoría socialis-
ta, supuso un cambio radical del sistema de reconoci-
miento de tal derecho a las personas, desjudicializándo-
lo, así como en el contenido del propio derecho, que fue
claramente ampliado. Concluido hace ya tiempo el
desarrollo reglamentario de la nueva normativa legal, es
necesario proceder a evaluar su funcionamiento y el
grado de cumplimiento de las previsiones legales por
parte de las actuales autoridades administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Melilla?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
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184/000755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio
derecho, que fue claramente ampliado. Concluido
hace ya tiempo el desarrollo reglamentario de la
nueva normativa legal, es necesario proceder a eva-
luar su funcionamiento y el grado de cumplimiento de
las previsiones legales por parte de las actuales autori-
dades administrativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comi-
sión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de
Ceuta?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechaza-
das?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Arola Blanquet y don Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados por Zaragoza y Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva norma-
tiva legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones
legales por parte de las actuales autoridades adminis-
trativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Zaragoza?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Alfredo Arola Blanquet y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Villagrasa Pérez y don Jordi
Pedret i Grenzner, Diputados por Huesca y Barcelona,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva norma-
tiva legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones
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legales por parte de las actuales autoridades adminis-
trativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comi-
sión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de
Huesca?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—María Teresa Villagrasa Pérez y Jordi
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá y don Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados por Alicante y Barcelona, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al
amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva norma-
tiva legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones
legales por parte de las actuales autoridades adminis-
trativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comi-
sión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Ali-
cante?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Juana Serna Masiá y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas y don Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados por Valencia y Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva norma-
tiva legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones
legales por parte de las actuales autoridades adminis-
trativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comi-
sión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de
Valencia?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechaza-
das?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Margarita Pin Arboledas y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/000760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Antonia García Valls y don Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados por Castellón y Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva norma-
tiva legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones
legales por parte de las actuales autoridades adminis-
trativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Castellón?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Antonia García Valls y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gerardo Torres Sahuquillo y don Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados por Teruel y Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que
les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva norma-
tiva legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones
legales por parte de las actuales autoridades adminis-
trativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Teruel?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Gerardo Torres Sahuquillo y Jordi
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Bedera Bravo y don Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados por Valladolid y Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva norma-
tiva legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones
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legales por parte de las actuales autoridades adminis-
trativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Vallado-
lid?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Mario Bedera Bravo y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría y don Jordi
Pedret i Grenzner, Diputados por Cantabria y Barcelo-
na, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva norma-
tiva legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones
legales por parte de las actuales autoridades adminis-
trativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comisión
Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de Canta-
bria?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—María Gloria Gómez Santamaría y Jordi
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza y don Jordi
Pedret i Grenzner, Diputados por Murcia y Barcelona,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso
de los Diputados, presentan las siguientes preguntas
para que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva norma-
tiva legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones
legales por parte de las actuales autoridades adminis-
trativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comi-
sión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de
Murcia?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechaza-
das?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—María Rosario Juaneda Zaragoza y Jordi
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/000765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre y don Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados por Burgos y Barcelona, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan las siguientes preguntas para que
les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva norma-
tiva legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones
legales por parte de las actuales autoridades adminis-
trativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comi-
sión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de
Burgos?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechazadas?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Julián Simón de la Torre y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla y don Jordi Pedret
i Grenzner, Diputados por Palencia y Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan las siguientes preguntas para
que les sean contestadas por escrito.

Motivación

La entrada en vigor de la Ley 1/1996, de 10 de
enero, reguladora de la Asistencia Jurídica Gratuita,
que había sido aprobada en la V Legislatura, de mayo-
ría socialista, supuso un cambio radical del sistema de
reconocimiento de tal derecho a las personas, desjudi-
cializándolo, así como en el contenido del propio dere-
cho, que fue claramente ampliado. Concluido hace ya
tiempo el desarrollo reglamentario de la nueva norma-
tiva legal, es necesario proceder a evaluar su funciona-
miento y el grado de cumplimiento de las previsiones
legales por parte de las actuales autoridades adminis-
trativas.

1. ¿Cuál ha sido en el año 2003 el número de soli-
citudes de asistencia jurídica recibidas por la Comi-
sión Provincial de Asistencia Jurídica Gratuita de
Palencia?

2. ¿Cuántas de ellas, en números absolutos y en
porcentaje, han sido admitidas y cuántas rechaza-
das?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo medio de tramitación de
las solicitudes?

4. ¿Cuántas estaban pendientes de resolver en fecha
31 de diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Julio Villarrubia Mediavilla y Jordi
Pedret i Grenzner, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María
Fuentes Pacheco, doña María Remedios Martel
Gómez, don Luis Juan Tomás García y don José Andrés
Torres Mora, Diputados por Málaga, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en los artículos 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les
sean contestadas por escrito.

Motivación

Dentro del paquete de medidas que el Gobierno
aprobó el pasado mes de mayo en la lucha contra la
violencia de género se incluía el refuerzo de la asisten-
cia letrada a las víctimas, con el objeto de que las mis-
mas cuenten con letrados especializados del turno de
oficio, en cualquier lugar de España.
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Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben realizan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles serán las repercusiones de esta medida
en España?

2. ¿Y en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María
Fuentes Pacheco, María Remedios Martel Gómez,
Luis Juan Tomás García y José Andrés Torres
Mora, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

1. Previsión de creación de nuevos juzgados en la
provincia de Girona (en los partidos judiciales de
Girona, Figueras, La Bisbal, Olot, Puigcerdá, Ripoll,
Sant Feliú de Guixols, Santa Coloma de Farners y
Blanes).

2. Previsión de creación de la Sección Cuarta de la
Audiencia Provincial de Girona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo
de 2004.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.—Diego
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/000769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y don
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 30 de noviembre de 2003, el total
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro-
vincia de Girona, con indicación de la adscripción a
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/000770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y don
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2003, el total de
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia
de Girona, con indicación de la adscripción a cada Comi-
saría y con expresión de los municipios a los que se atien-
de en cada una y en relación con la plantilla teórica pre-
vista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/000771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y don
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de enero de 2004, el total de
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia
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de Girona, con indicación de la adscripción a cada Comi-
saría y con expresión de los municipios a los que se atien-
de en cada una y en relación con la plantilla teórica pre-
vista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/000772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y don
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 29 de febrero de 2004, el total de
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provin-
cia de Girona, con indicación de la adscripción a cada
Comisaría y con expresión de los municipios a los que
se atiende en cada una y en relación con la plantilla teó-
rica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/000773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y don
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de marzo de 2004, el total de
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provin-
cia de Girona, con indicación de la adscripción a cada
Comisaría y con expresión de los municipios a los que

se atiende en cada una y en relación con la plantilla teó-
rica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/000774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y don
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 30 de noviembre de 2003, el
total de efectivos de la Guardia Civil en la provincia
de Girona, desglosado por líneas, puestos y unidades,
indicando los municipios a los que atiende cada línea,
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/000775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y don
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2003, el total
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de
Girona, desglosado por líneas, puestos y unidades,
indicando los municipios a los que atiende cada línea,
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puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/000776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y don
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de enero de 2004, el total de
efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Giro-
na, desglosado por líneas, puestos y unidades, indi-
cando los municipios a los que atiende cada línea,
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/000777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y don
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 29 de febrero de 2004, el total
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de
Girona, desglosado por líneas, puestos y unidades,
indicando los municipios a los que atiende cada línea,

puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/000778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, y don
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de marzo de 2004, el total de
efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Giro-
na, desglosado por líneas, puestos y unidades, indi-
cando los municipios a los que atiende cada línea,
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Àlex Sáez Jubero y Jordi Pedret i Grenz-
ner, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/000779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 30 de noviembre de 2003, el total
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro-
vincia de Barcelona, con indicación de la adscripción a
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los
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que se atiende en cada una y en relación con la plantilla
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2003, el total de
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de
Barcelona, con indicación de la adscripción a cada Comisa-
ría y con expresión de los municipios a los que se atiende
en cada una y en relación con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de enero de 2004, el total de efec-
tivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de
Barcelona, con indicación de la adscripción a cada Comi-
saría y con expresión de los municipios a los que se atiende
en cada una y en relación con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 29 de febrero de 2004, el total de
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provin-
cia de Barcelona, con indicación de la adscripción a
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de marzo de 2004, el total de
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provin-
cia de Barcelona, con indicación de la adscripción a
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
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artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 30 de noviembre de 2003, el total
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Bar-
celona, desglosado por líneas, puestos y unidades, indi-
cando los municipios a los que atiende cada línea,
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por
escrito.

Hace un año esta diputada se interesó a través de
una pregunta parlamentaria dirigida al Gobierno de
entonces por las condiciones de los viajes ferroviarios
entre la Comunidad Autónoma del País Vasco y Madrid
como consecuencia de la avería de una locomotora dié-
sel, que no pudo ser sustituida y que obligó a hacer un
intercambio de máquinas en la estación de Burgos para
poder utilizar la misma locomotora.

Esta circunstancia, según se denunció entonces,
incrementaba 22 minutos el tiempo necesario para
hacer el recorrido entre el País Vasco y Madrid y 60 en
sentido inverso. La Administración de Aznar, contestó
en aquel momento, con fecha 25 de junio, que se pre-
veía que «a partir del 15 de junio» serían eliminadas las
maniobras en Burgos «causadas por la reducción de
parque de locomotoras de los trenes».

Un año después, los medios de comunicación del
País Vasco se han hecho eco, de nuevo, de las deficien-
tes condiciones en las que se efectúan los viajes ferro-
viarios entre Euskadi y Madrid. Al parecer, y según
estas informaciones, los talgos utilizados para cubrir
estos trayectos son los más antiguos del Estado, puesto
que los coches utilizados pertenecen a la tercera gene-
ración del modelo, que entró en servicio hace cuarenta
años.

Este hecho, de acuerdo con las informaciones publi-
cadas, es la causa de que actualmente el viaje entre Irún
y Madrid, dure una hora más que hace dos años, es

decir, se tarda siete horas en cubrir ese trayecto. Una
circunstancia incomprensible cuando la localidad gui-
puzcoana representa la conexión geográfica y de comu-
nicaciones entre la península y el resto de la Unión
Europea.

Por ello, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la razón de que el País Vasco disponga de
los talgos más antiguos de Renfe?

¿Cuándo va a proceder Renfe a actualizar los talgos
entre Irún y Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.

184/000786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por
escrito.

La margen izquierda de la Ría del Nervión (Bizkaia)
fue una de las zonas más castigadas por la pasada crisis
industrial de finales de los setenta y comienzos de los
ochenta. Desde entonces la situación ha mejorado nota-
blemente si bien siguen persistiendo serios interrogan-
tes sobre la situación y el futuro de las dos grandes
empresas de la zona, Babcock Borsig España y el asti-
llero de IZAR en Sestao, La Naval. Ambas han estado
bajo la responsabilidad del Estado español durante la
época de bonanza económica sin conseguir remontar
su situación.

El pasado 12 de mayo la Comisión Europea solici-
taba al Estado español la devolución de 308,3 millones
de euros más los intereses correspondientes como con-
secuencia de ser consideradas ayudas de Estado por las
diferentes aportaciones que SEPI concedió a los astille-
ros civiles en la actualidad propiedad de IZAR.

Tras la comparecencia del vicepresidente segundo
del Gobierno y ministro de Economía en el Congreso
parece que esta decisión correspondería a uno de los
expedientes abiertos al Estado español por la Comisión
Europea y, consecuentemente, existirían otros tan
importantes o más en cuanto al montante de la opera-
ción precitada.

Tras esta intervención del titular de Economía en la
Cámara Baja se han disparado «los rumores» y se habla
de quiebra de IZAR y del cierre de algunos astilleros.

En consecuencia y teniendo en cuenta que el Asti-
llero de IZAR en Sestao, «La Naval», proporciona
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empleo de manera directa a 1.300 personas y de mane-
ra directa e inducida, según el tipo de barco construido,
puede influir en otros 5.000 empleos, se formulan las
siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Cuáles son los expedientes abiertos por la
Comisión Europea a Astilleros Españoles, IZAR o
SEPI en relación con la industria naval civil del Esta-
do? ¿Cuál es su contenido? ¿Cuánto dinero, cualquiera
que fuera su forma de aportación, es puesto en tela de
juicio por la Comisión Europea en concepto de ayudas
no permitidas?

2. ¿Cuál es la actuación que tiene prevista el
Gobierno español en este sentido?

3. ¿Qué carácter otorga el Gobierno a la construc-
ción naval de buques civiles? ¿Tiene un carácter estra-
tégico para el Gobierno o no?

4. ¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno español
para proteger el sector de la competencia desleal de ter-
ceros países? ¿Qué medidas piensa discutir con la
Comisión para que ésta adopte finalmente una decisión
efectiva y eficiente que permita al sector de la cons-
trucción naval europea competir en las mismas condi-
ciones que lo hace la industria coreana, el principal país
infractor de las leyes de competencia?

5. ¿Cuáles son los planes de trabajo del Gobierno
español para garantizar el futuro de los astilleros ci-
viles?

6. ¿Es cierto que el Gobierno español tiene entre
sus planes cerrar determinados astilleros? ¿Cuáles?

7. Si el Gobierno español decide cerrar algún asti-
llero, ¿diseñará los oportunos planes de actuación para
que el empleo destruido pueda ser recuperado en la
zona correspondiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.

184/000787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por
escrito.

La margen izquierda de la Ría del Nervión (Bizkaia)
fue una de las zonas más castigadas por la pasada crisis
industrial de finales de los setenta y comienzos de los
ochenta. Desde entonces la situación ha mejorado nota-
blemente si bien siguen persistiendo serios interrogan-
tes sobre la situación y el futuro de las dos grandes

empresas de la zona, Babcock Borsig España y el asti-
llero de IZAR en Sestao, La Naval. Ambas han estado
bajo la responsabilidad del Estado español durante la
época de bonanza económica sin conseguir remontar
su situación.

La operación de privatización de la antigua Bab-
cok & Wilcox a manos de Babcock Borsig Power,
para constituir Babcock Borsig España, fracasó estre-
pitosamente. En ese proceso, la actuación de la pro-
pietaria, Babcock Borsig Power, y el cumplimiento de
los compromisos contraídos, en el proceso de privati-
zación no fueron objeto del suficiente seguimiento por
parte de SEPI, teniendo como consecuencia de todo
ello, la necesidad de buscar un nuevo comprador para
la compañía. Mientras tanto, la imagen de la compa-
ñía y su solvencia económica continuaba deteriorán-
dose.

El pasado 30 de enero se firmó entre Babcock Bor-
sig Power, SEPI y ATB (Austrian Energy) el nuevo
contrato de compraventa por el cual se adjudicaba a
esta última Babcock Borsig España por 1 euro. Como
quiera que de las noticias aparecidas en los medios de
comunicación, en el proceso de privatización ATB
parecía estar descartada del mismo, si bien posterior-
mente fue recuperada, resultando finalmente adjudica-
taria de la operación de privatización

Por todo ello, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuál es el contenido del contrato de adjudica-
ción de Babcock Borsig España a ATB? ¿Cuáles son
los compromisos adquiridos por la compañía austria-
ca? ¿Cuáles los adquiridos por SEPI?

2. Habiendo pasado casi 4 meses, ¿cuál es la situa-
ción actual y cuál el grado de cumplimiento de los
compromisos adquiridos por las partes?

3. ¿Cuál es la opinión del presidente de SEPI en
relación al futuro de Babcock Borsig España? Con los
planes de ATB, ¿cree que la compañía adquirirá la
competitividad necesaria o será necesario tomar alguna
otra medida de carácter laboral o industrial para garan-
tizar su futuro?

4. En el anterior proceso de adjudicación SEPI
comprometió hasta 250 millones de euros para garanti-
zar el buen fin de la operación de privatización de
Babacock & Wilcox, fundamentalmente destinados a
las prejubilaciones derivadas de los ajustes de personal
y a nuevas inversiones en la empresa. ¿Qué parte de esa
cantidad se entregó a Babcock Borsig Power? ¿Para
qué? ¿De qué presupuesto dispone SEPI para la actual
operación de privatización? ¿Sólo de la diferencia?
¿Será suficiente para garantizar el buen fin de la actual
operación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.
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184/000788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2003, el total
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Bar-
celona, desglosado por líneas, puestos y unidades, indi-
cando los municipios a los que atiende cada línea,
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de enero de 2004, el total de
efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Barcelo-
na, desglosado por líneas, puestos y unidades, indican-
do los municipios a los que atiende cada línea, puesto o
unidad y en relación con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista

del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 29 de febrero de 2004, el total de
efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Barce-
lona, desglosado por líneas, puestos y unidades, indi-
cando los municipios a los que atiende cada línea,
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de marzo de 2004, el total de
efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Barce-
lona, desglosado por líneas, puestos y unidades, indi-
cando los municipios a los que atiende cada línea,
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarrago-
na, y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.
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¿Cuál era, a fecha 30 de noviembre de 2003, el total
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro-
vincia de Tarragona, con indicación de la adscripción a
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Francesc Vallès Vives y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarrago-
na, y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2003, el total
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro-
vincia de Tarragona, con indicación de la adscripción a
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Francesc Vallès Vives y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarrago-
na, y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de enero de 2004, el total de
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provin-

cia de Tarragona, con indicación de la adscripción a
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Francesc Vallès Vives y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarrago-
na, y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 29 de febrero de 2004, el total de
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provin-
cia de Tarragona, con indicación de la adscripción a
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Francesc Vallès Vives y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarrago-
na, y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de marzo de 2004, el total de
efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la provin-
cia de Tarragona, con indicación de la adscripción a
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cada Comisaría y con expresión de los municipios a los
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Francesc Vallès Vives y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarrago-
na, y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 30 de noviembre de 2003, el total
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de
Tarragona, desglosado por líneas, puestos y unidades,
indicando los municipios a los que atiende cada línea,
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Francesc Vallès Vives y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarrago-
na, y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2003, el total
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de
Tarragona, desglosado por líneas, puestos y unidades,
indicando los municipios a los que atiende cada línea,

puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Francesc Vallès Vives y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarrago-
na, y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de enero de 2004, el total de
efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Tarra-
gona, desglosado por líneas, puestos y unidades, indi-
cando los municipios a los que atiende cada línea,
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Francesc Vallès Vives y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarrago-
na, y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 29 de febrero de 2004, el total de
efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Tarra-
gona, desglosado por líneas, puestos y unidades, indi-
cando los municipios a los que atiende cada línea,
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puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Francesc Vallès Vives y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallès Vives, Diputado por Tarrago-
na, y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barce-
lona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de marzo de 2004, el total de
efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Tarra-
gona, desglosado por líneas, puestos y unidades, indi-
cando los municipios a los que atiende cada línea,
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo
de 2004.—Francesc Vallès Vives y Jordi Pedret i
Grenzner, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/000802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta escrita relativa a créditos, gastos y obliga-
ciones en los Presupuestos Generales del Estado 2003.

¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio de
2003 y los gastos comprometidos y las obligaciones
reconocidas entre el 1 de enero y el 31 de diciembre del
mencionado ejercicio en todos y cada uno de los pro-
yectos que figuran en el Anexo de Inversiones Reales y

en el de Distribución Regionalizada de Inversiones
(Sociedades Mercantiles Estatales, Entidades Públicas
Empresariales y otros Organismos Públicos) de los Pre-
supuestos Generales del Estado 2003 que afectan a la
Comunidad de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/000803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Fernández Marugán, Diputado por
Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta escrita relativa a créditos, gastos y obliga-
ciones en los Presupuestos Generales del Estado 2004.

¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio de
2004 y los gastos comprometidos y las obligaciones
reconocidas entre el 1 de enero y el 31 de marzo del
mencionado ejercicio en todos y cada uno de los pro-
yectos que figuran en el Anexo de Inversiones Reales y
en el de Distribución Regionalizada de Inversiones
(Sociedades Mercantiles Estatales, Entidades Públicas
Empresariales y otros Organismos Públicos) de los Pre-
supuestos Generales del Estado 2004 que afectan a la
Comunidad de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Francisco Fernández Marugán, Diputa-
do.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/000804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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Pregunta escrita relativa a créditos, gastos y obli-
gaciones en los Presupuestos Generales del Estado
2003.

¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio de
2003 y los gastos comprometidos y las obligaciones
reconocidas entre el 1 de enero y el 31 de diciembre del
mencionado ejercicio en todos y cada uno de los pro-
yectos que figuran en el Anexo de Inversiones Reales y
en el de Distribución Regionalizada de Inversiones
(Sociedades Mercantiles Estatales, Entidades Públicas
Empresariales y otros Organismos Públicos) de los Pre-
supuestos Generales del Estado 2003 que afectan a la
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta escrita relativa a créditos, gastos y obli-
gaciones en los Presupuestos Generales del Estado
2004.

¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio de
2004 y los gastos comprometidos y las obligaciones
reconocidas entre el 1 de enero y el 31 de marzo del
mencionado ejercicio en todos y cada uno de los pro-
yectos que figuran en el Anexo de Inversiones Reales y
en el de Distribución Regionalizada de Inversiones
(Sociedades Mercantiles Estatales, Entidades Públicas
Empresariales y otros Organismos Públicos) de los Pre-
supuestos Generales del Estado 2004 que afectan a la
provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta escrita relativa a créditos, gastos y obli-
gaciones en los Presupuestos Generales del Estado
2003.

¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio de
2003 y los gastos comprometidos y las obligaciones
reconocidas entre el 1 de enero y el 31 de diciembre del
mencionado ejercicio en todos y cada uno de los pro-
yectos que figuran en el Anexo de Inversiones Reales y
en el de Distribución Regionalizada de Inversiones
(Sociedades Mercantiles Estatales, Entidades Públicas
Empresariales y otros Organismos Públicos) de los Pre-
supuestos Generales del Estado 2003 que afectan a la
provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Teresa Cunillera i Mestres, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, formula la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta escrita relativa a créditos, gastos y obli-
gaciones en los Presupuestos Generales del Estado
2004.

¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio de
2004 y los gastos comprometidos y las obligaciones
reconocidas entre el 1 de enero y el 31 de marzo del
mencionado ejercicio en todos y cada uno de los pro-
yectos que figuran en el Anexo de Inversiones Reales y
en el de Distribución Regionalizada de Inversiones
(Sociedades Mercantiles Estatales, Entidades Públicas
Empresariales y otros Organismos Públicos) de los Pre-
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supuestos Generales del Estado 2004 que afectan a la
provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Teresa Cunillera i Mestres, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas escritas relativas a «construcción de un
nuevo Auditorio en Vitoria».

En la ciudad de Vitoria y por encargo del Ayunta-
miento de esta ciudad se está desarrollando el proyecto
de construcción de un nuevo Auditorio.

l.a ¿Cuál es el marco de relaciones entre el Ministe-
rio de Cultura y el Ayuntamiento respecto a este pro-
yecto?

2.a ¿Existe algún convenio suscrito que establece
un conjunto de obligaciones por parte del Ministerio
para con el Auditorio de Vitoria?

3.a ¿Existe alguna partida presupuestaria para el
año 2004? y ¿cuáles son los compromisos presupuesta-
rios para los siguientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo
de 2004.—Ramón Jáuregui Atondo, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/000809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Con qué número de efectivos de la Guardia Civil se
cuenta en cada comarca, con independencia de su distri-
bución provincial en el ámbito del País Valenciano?

¿Con cuántos efectivos de la Policía Nacional se
cuenta en cada comisaría en el ámbito del País Valen-
ciano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/000810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito relativas a proyectos de
embalses en el río Navia.

La Sala Tercera, Sección Quinta, del Tribunal
Supremo estimó el recurso contencioso-administrativo
sostenido por la representación procesal del Ayunta-
miento de Navia de Suarna anulando, con fecha 14 de
enero de 2004, las resoluciones del Ministerio de Obras
Públicas de junio de 1993 y mayo de 1995, que modifi-
caban las características de la concesión otorgada en
1951 para derivar agua del río Navia, en los términos
municipales de Ibias (Asturias), Fonsagrada y Navia de
Suarna (Lugo), con destino a la producción de energía
eléctrica. La razón del fallo favorable está básicamente
en que el proyecto carecía de Evaluación de Impacto
Ambiental. El proyecto queda, pues, anulado, pero no
la concesión.

Las empresas hidroeléctricas, concretamente
Hidroeléctrica del Cantábrico y Electra del Viesgo,
siguen con concesiones en el río Navia. Sería muy
importante que las concesiones para proyectos energé-
ticos faraónicos fuesen revisadas y anuladas por el
nuevo Gobierno. Precisamente, el Plan Hidrológico
Nacional contemplaba esta obra y tanto la empresa
como el Ministerio lo usaban como argumento. Es
necesario clarificar la situación de una forma que no
se cree incertidumbre sobre la posibilidad de futuro
para esta comarca. En el río Navia ya existen tres
embalses y cuatro centrales hidroeléctricas que ocu-
pan 45 kilómetros, algo más del 40% de su recorrido,
por lo que se puede afirmar que ya soporta un aprove-
chamiento demasiado intenso. La comarca del Navia,
a pesar del abandono seculare que sufre, provocada
entre otras razones por la amenaza constante de los
embalses y la desidia de las distintas Administracio-
nes, aún tiene futuro. Hace falta un Plan de Infraes-
tructuras y Servicios que favorezca un mejor aprove-
chamiento de sus recursos naturales.
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¿Cuál es la posición del Gobierno sobre las conce-
siones para la construcción de embalses con destino a
la producción de energía eléctrica en el río Navia?

¿Cuándo caducan estas concesiones otorgadas a las
Compañías eléctricas?

¿Cómo valora el Gobierno el hecho de que el Tribu-
nal Supremo anulase recientemente un proyecto de
construcción de un embalse en el río Navia que se con-
templaba en el Plan Hidrológico Nacional?

¿Piensa el Gobierno otorgar nuevas concesiones
para presas en el río Navia si le son solicitadas por
empresas eléctricas?

¿Comparte el Gobierno el criterio de que el río
Navia soporta ya un aprovechamiento demasiado inten-
so en cuanto a embalses y centrales hidroeléctricas?

¿Va el Gobierno a revisar el Plan Hidrológico
Nacional en lo que hace referencia a la cuenca Hidro-
gráfica del Norte, concretamente a proyectos de embal-
ses en los ríos Navia, Eo, Miño y Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/000811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a choque de dos
Talgos en la estación de Linarejos (Zamora), con seis
heridos graves y 20 leves.

El viernes, día 21 de mayo, tuvo lugar el choque de
dos trenes Talgo en la estación de Linarejos (Zamora),
causando heridas graves a seis de los 505 pasajeros que
viajaban en los trenes, y leves a una veintena. Las loco-
motoras se incendiaron cuando se produjo el choque en
torno a las 18.10 entre el Talgo que circulaba con desti-
no a Madrid desde A Coruña/Vigo con el que esperaba
su paso en la estación para continuar su camino hacia
estas dos ciudades gallegas. Se maneja como hipótesis
para explicar el choque que hubo algún problema en la
gestión del tráfico en las vías. Se trata de un itinerario
de vía única por lo que los trenes deben esperar en esta-
ciones como Linarejos el paso del que viene en sentido
contrario.

¿Qué dispositivos puso en marcha Renfe para paliar
las consecuencias del accidente y en qué tiempo estu-
vieron operativos en el lugar del choque?

¿Qué información posee sobre el estado de los via-
jeros de los dos Talgos, después del accidente?

¿Cuál es el estado en este momento de los que
sufrieron heridas graves?

¿Cuánto tardaron en llegar los viajeros que no fue-
ron ingresados en hospitales a sus puntos de destino?

¿Se proporcionó información sobre el accidente y
sus consecuencias a los familiares de los viajeros de
forma rápida?

¿Cuánto se tardó en que las vías estuvieran operati-
vas de nuevo?

¿A qué causas atribuye Renfe el accidente?
¿Si se trató de algún problema de gestión del tráfico

en las vías, a qué fue debido, a un fallo de la tecnología
o al deterioro de la infraestructura?

¿Desde dónde se controla el tráfico en este tramo, si
está centralizado?

¿Qué sistema de control se emplea?
¿Se revisó la infraestructura, vías y agujas, en esta

zona?
¿Se piensa revisar el estado de las vías y agujas en

todas las estaciones que sirvan para hacer cruces de tre-
nes, sobre todo si no existe ningún personal en la esta-
ción, como es el caso de Linarejos?

¿Cuántos accidentes se produjeron, en los tres últi-
mos años, en la línea férrea que va de Vigo a Zamora?

¿Qué actuaciones de renovación de la infraestructu-
ra se han realizado entre Ourense, Zamora y Medina
del Campo en los cinco últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/000812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las
siguientes preguntas para las que solicita respuesta por
escrito.

¿Cuáles han sido los gastos ocasionados por la boda
real a la Administración central?

¿Puede detallar al Gobierno a cargo de qué partidas
presupuestarias se han efectuado esos gastos y cuál ha
sido la cuantía de cada uno de ellos?

¿Qué gastos ha derivado el Gobierno central a otras
Administraciones a causa de ese evento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada.



CONGRESO 9 DE JUNIO DE 2004.—SERIE D. NÚM. 32

49

184/000813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustí Cerdà i Argent, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana y
al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, formula al Gobierno las siguientes pregun-
tas solicitando su respuesta por escrito.

Es de conocimiento de toda la ciudadanía y por la
representación que ostentamos, de todos los grupos
parlamentarios presentes en esta Cámara el enorme
impacto paisajístico que suponen las explotaciones de
minas a cielo abierto, comúnmente conocidas como
canteras o en mi país, pedreres.

También es conocido por nuestro grupo parlamenta-
rio que la minería es una actividad sometida a impacto
ambiental y está regulada por el Real Decreto legislati-
vo 1302/1986 y el Real Decreto 1131/1988, y la Ley
6/2001 en los que se establecen los requisitos ambien-
tales requeridos para autorizar una explotación y se
indica la necesidad de elaborar un programa de vigilan-
cia para el seguimiento de las medidas correctoras
impuestas.

Somos conocedores también que es competencia
autonómica el otorgamiento de la declaración de
impacto ambiental favorable y el seguimiento de las
medidas correctoras y no seremos nosotros los que
intentemos invadir competencias autonómicas, sino al
contrario.

En el País Valenciano, son numerosas las incompa-
tibilidades producidas entre las explotaciones de las
canteras o pedreres y la conservación del medio
ambiente, como es el caso de la cantera El Fenollar de
Llaurí, en la que se actúa sobre un territorio de alto
valor medioambiental, sin que se haya visto acompaña-
do de medidas de protección o de sanción o de garantía
del cumplimiento de las condiciones establecidas en la
estimación de impacto ambiental de 21 de agosto de
1995. También son numerosas las preguntas realizadas
sobre la explotación de canteras en los diferentes terri-
torios del Estado sin más respuesta por parte del ante-
rior Gobierno que la falta competencial.

Algunos de estos motivos, eran objeto de exposi-
ción, el miércoles 12 de junio de 2002 en la sesión
número 30 de la Comisión de Medio Ambiente, por la
entonces diputada del Grupo Socialista, señora Peris
Cervera, que denunciaba también el abuso en la explo-
tación de canteras del Racó d’Ademús. El Grupo
Socialista, del entonces Grupo Parlamentario Federal
de Izquierda Unida realizaba una proposición no de ley
sobre elaboración de un plan estatal para el desarrollo
sostenible en las zonas mineras en cuya defensa decía
«la restauración de las minas no se está llevando a
cabo. ¿Por qué? Sencillamente porque en la mayoría de

los casos los empresarios no cumplen con la legisla-
ción existente… Por eso el Partido Socialista lo que
pretende con esta proposición no de ley, sin invadir
competencias de ninguna Comunidad Autónoma por-
que no es esa nuestra intención, es que se haga una ins-
pección extraordinaria para conocer la realidad de las
minas, la situación en la que está la restauración y en
qué sitios no se está produciendo, y a partir de ahí y en
colaboración con las Comunidades Autónomas que se
elabore un plan nacional de ordenación del sector
minero».

En relación con lo expuesto, preguntamos:

Primero. ¿Qué previsiones tiene el Gobierno, sobre
el desarrollo sostenible de la explotación de las cante-
ras?

Segundo. ¿Continúa el Grupo Socialista dispuesto a
elaborar un plan para el desarrollo sostenible en las
zonas mineras, en colaboración con las Comunidades
Autónomas?

Tercero. ¿Qué previsión presupuestaria tiene el
Gobierno en concepto de financiación para la gestión y
ejecución de la competencia traspasada al País Valen-
ciano en materia de autorizaciones, inspecciones y
vigilancia de los trabajos de explotación de minas y
para el desarrollo de las competencias traspasadas en
relación con los estudios de impacto medioambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

184/000814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su
respuesta:

La situación meteorológica del mes de mayo actual
es excepcional, debido a la abundancia de precipitacio-
nes y a las temperaturas más bajas de lo habitual, lo
que ha impedido iniciar la siembra y plantación de
algunos cultivos en una fecha adecuada, que finalmente
va a superar la del 31 de mayo. Por otro lado, esas mis-
mas circunstancias naturales también están retrasando
la cosecha de leguminosas —como el guisante— y de
cereales de invierno —como la cebada— más allá de la
fecha indicada.

El Reglamento CE 1521/1999 establece que los
pagos de la PAC por superficie están condicionados a
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haber realizado la siembra antes del 31 de mayo y que
la Comisión podrá permitir que ésta se varíe, cuando
no se pueda aplicar debido a la existencia de condicio-
nes climáticas excepcionales.

En consecuencia, muchos agricultores pueden per-
der las ayudas de la PAC por no poder sembrar los ce-
reales de verano antes de la fecha límite del 31 de
mayo.

Pregunta

¿Ha realizado o va a realizar el Gobierno alguna
gestión, ante las autoridades competentes, para ampliar
el plazo de siembra del 31 de mayo, relativo al pago
por superficie de las ayudas de la PAC, habida cuenta
de que se dan las condiciones climáticas excepcionales
a que hace referencia el Reglamento CE 1521/1999?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/000815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonás i Pahisa, en su calidad de
Diputada del Grupo Parlamentario de Esquerra Re-
publicana, y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de
los Diputados, formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito.

¿Piensa facilitar el Gobierno la información sobre
proyectos completos de obras y estudios de impacto
ambiental, que precisan los ayuntamientos del Vallés
Occidental (Barcelona), afectados por el paso del AVE
por sus términos municipales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Rosa María Bonás i Pahisa, Diputada.

184/000816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonás i Pahisa, en su calidad de
Diputada del Grupo Parlamentario de Esquerra Re-
publicana, y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de
los Diputados, formula al Gobierno las siguientes pre-
guntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar un aumento
de las partidas presupuestarias destinadas a la mejora
de la línea férrea Barcelona-Vic-Puigcerdà?

¿Cuáles son las actuaciones prioritarias que el
Gobierno tiene previstas para la mejora de la línea
férrea Barcelona-Vic-Puigcerdà?

¿Qué inversiones están previstas para la mejora de
la línea férrea Barcelona-Vic-Puigcerdà en los porcen-
tajes del presupuesto ya comprometido para el año
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Rosa María Bonás i Pahisa, Diputada.

184/000817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonás i Pahisa, en su calidad de
Diputada del Grupo Parlamentario de Esquerra Re-
publicana, y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de
los Diputados, formula al Gobierno las siguientes pre-
guntas, solicitando su respuesta por escrito.

Según las últimas informaciones, se está trabajando
en el Plan Nacional de Asignación de Derechos de
Emisión de Dióxido de Carbono (CO2) para publicarlo
en marzo de 2004. Las industrias afectadas por este
Plan son las siderúrgicas, cementeras, vidrieras, cerá-
micas, papeleras, refinerías y eléctricas.

¿En qué estado se encuentra la elaboración del
Plan?

¿Se está en condiciones de cumplir el aumento
máximo del 15% de gases de efecto invernadero esti-
pulado por el Protocolo de Kioto para España en el
período 2008-2012?

Del conjunto de emisiones de las industrias citadas,
¿cuánto corresponde a cada sector?

¿Participan las Comunidades Autónomas en la ela-
boración del Plan de Asignación?

¿Podrán disponer las instalaciones afectadas el 1 de
enero de 2005 de un permiso, con el máximo de emi-
sión de gases de efecto invernadero, para funcionar?

¿Se va a fijar el techo para cada instalación o para
todas las de una misma empresa?

¿Qué tipo de industrias tiene más problemas para la
adaptación?

¿Se está pensando en eximir a alguna instalación
concreta del permiso de emisión durante el período de
pruebas 2005-2007?

¿Quién tendrá la competencia para expedir estos
permisos?
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¿Quién va a garantizar la autenticidad de las medi-
das de emisiones?

¿Se va a acreditar en la autenticidad de los datos
entregados por las empresas o se va a contar con verifi-
cadores ambientales imparciales?

¿Se tendrá en cuenta la concentración territorial de
empresas contaminantes a la hora de conceder el per-
miso de emisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Rosa María Bonás i Pahisa, Diputada.

184/000818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a subtramo Vila-
garcía-Padrón del Eixo Atlántico de Alta Velocidad.

El subtramo Vilagarcía de Arousa-Padrón, en el
tramo Santiago-Vigo, del Eixo Atlántico de Alta Velo-
cidad, está pendiente de Declaración de Impacto
Ambiental. Es el subtramo de más longitud, 27,1 km.
El río Ulla es uno de los accidentes naturales que debe
ser atravesado por este itinerario. Existe preocupación
en los ayuntamientos de la zona por el impacto que las
obras puedan provocar y qué alternativa de las maneja-
das se va a ejecutar.

¿Cuál es la situación a día de hoy del antedicho sub-
tramo?

¿Se realizó ya la Declaración de Impacto Ambiental?
¿Por cuál de las dos alternativas manejadas, interior

o costa, se optó finalmente?
¿En qué lugar está previsto construir un nuevo puen-

te sobre el río?
¿No sería lógico planificar la infraestructura ferro-

viaria y la de carreteras, para salvar el río, conjunta-
mente, de forma que hubiese más alternativas de uso
del puente?

¿Se pueden ver afectados el recién aprobado Parque
Empresarial en la parroquia de Abalo (Catoira), así
como la laguna de Pedras Miúdas, humedal protegido,
por la Xunta de Galicia?

¿Cuándo se piensa licitar el proyecto y cuándo se
calcula que comenzarán las obras del subtramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/000819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Iñaki Erkoreka Gervasio, Diputado por
Bizkaia y adscrito al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-
PNV), al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas solicitan-
do su respuesta por escrito.

Durante la VII Legislatura, el Ministerio de Admi-
nistraciones Públicas elaboró un informe en torno a la
reforma de la legislación del Estado en materia de
incompatibilidades de los miembros del Gobierno y de
los altos cargos de la Administración General del Esta-
do. El informe reconocía la conveniencia de introducir
algunas modificaciones en la normativa vigente en la
materia, identificando algunos aspectos en los que la
reforma podría mejorar su contenido. Estos aspectos
eran el ámbito de aplicación, la modificación del régi-
men de incompatibilidades de los funcionarios que
ocupan niveles directivos en las Administraciones
Publicas, la administración del patrimonio personal o
familiar, el deber de inhibición y la obligación de
declarar.

En virtud de todo ello se pregunta:

1. ¿Tiene el Gobierno previsto abordar alguna
reforma de la Ley 12/1995, de 4 de agosto, y del Real
Decreto 1410/1995, de 4 de agosto? En su caso, ¿con
arreglo a qué calendario?

2. En concreto, se reclama respuesta razonada [es
decir, una respuesta que explicite los porqués de la
posición que, en cada caso se mantenga] a las siguien-
tes preguntas:

a) ¿Tiene previsto actualizar el ámbito de aplica-
ción de la Ley, de forma que se incluyan en el mismo,
expresamente, y no sólo a través de la remisión a otras
normas, los nuevos puestos que actualmente tienen la
condición de altos cargos?

b) ¿Tiene previsto extender el concepto de alto
cargo a titulares de puestos de «segundo nivel», en los
diferentes organismos públicos, atendiendo al desem-
peño de sus funciones?

c) ¿Tiene previsto exigir a los empleados de la
Administración General del Estado que ocupan puestos
directivos, equivalentes a Subdirector General o asimi-
lados y que no merecen la condición de alto cargo, la
prohibición de que desempeñen actividades privadas
relacionadas con las competencias de los cargos públi-
cos ejercidos?

d) ¿Tiene previsto definir en la Ley, claramente,
cuáles son las vertientes de la titularidad del patrimo-
nio personal o familiar, de forma que queden claros los
límites dentro de los cuales se puede ejercer su admi-
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nistración, sin que su ejercicio plantee colisión de inte-
reses en relación con el puesto público?

e) ¿Tiene previsto replantear el deber de inhibición
de forma que se evite que el alto cargo pueda tomar
decisiones que afecten a sociedades, empresas o activi-
dades que hayan estado recientemente vinculadas con
el propio alto cargo o con personas de su entorno fami-
liar?

f) ¿Tiene previsto estableber la obligación de que
los altos cargos presenten declaración de bienes y dere-
chos patrimoniales en los modelos establecidos al efec-
to, de manera que se complete la información en el
espacio temporal que media entre el cierre del ejercicio
fiscal y la fecha de toma de posesión o cese?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Josu Iñaki Erkoreka Gervasio, Dipu-
tado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 1 de junio de 2004.

184/000820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Iñaki Erkoreka Gervasio, Diputado por
Bizkaia y adscrito al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-
PNV), al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas solicitan-
do su respuesta por escrito.

1. ¿Qué medidas han adoptado hasta la fecha todos
y cada uno de los Ministerios que integran el Gobierno
de cara a ejercer el control de eficacia que han de desa-
rrollar sobre los organismos autónomos que tienen ads-
critos? Se solicita descripción de los métodos y técni-
cas utilizadas para ejercer el control, desglosada por
departamentos ministeriales.

2. ¿Cuál es el resultado de esos controles de eficacia?
¿Se han detectado ámbitos de ineficacia o espacios en los
que la eficacia puede ser mejorada? En su caso, ¿cuáles?

3. ¿En qué medida el resultado de esos controles
pone de manifiesto que los organismos autónomos
cumplen los objetivos que tienen atribuidos y utilizan
adecuadamente los recursos asignados?

4. ¿Se considera necesario adoptar medidas que
mejoren la eficacia de los organismos autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Josu Iñaki Erkoreka Gervasio, Dipu-
tado.

184/000821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josu Iñaki Erkoreka Gervasio, Diputado por
Bizkaia y adscrito al Grupo Parlamentario Vasco (EAJ-
PNV), al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas solicitan-
do su respuesta por escrito.

Transcurridos ya más de 7 años desde la entrada en
vigor de la Ley 6/1997, de 14 de abril, de Organización
y Funcionamiento de la Administración General del
Estado, cuyo artículo 59 prevé la implantación de con-
troles de eficacia sobre las entidades públicas empresa-
riales, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué medidas han adoptado hasta la fecha
todos y cada uno de los Ministerios que integran el
Gobierno o, en su caso, todos y cada uno de los orga-
nismos públicos, de cara a ejercer el control de efica-
cia que han de desarrollar sobre las entidades públicas
empresariales que tienen adscritos? Se solicita des-
cripción de los métodos y técnicas utilizadas para
ejercer el control, desglosada por departamentos
ministeriales.

2. ¿Cuál es el resultado de esos controles de efica-
cia? ¿Se han detectado ámbitos de ineficacia o espacios
en los que la eficacia puede ser mejorada? En su caso,
¿cuáles?

3. ¿En qué medida el resultado de esos controles
pone de manifiesto que los organismos autónomos
cumplen los objetivos que tienen atribuidos y utilizan
adecuadamente los recursos asignados?

4. ¿Se considera necesario adoptar medidas que
mejoren la eficacia de las entidades públicas empresa-
riales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Josu Iñaki Erkoreka Gervasio, Dipu-
tado.

184/000822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta es-
crita.
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El Grupo Socialista presentó durante la pasada
legislatura, al igual que otros grupos, diversas iniciati-
vas parlamentarias en las que se instaba al anterior
Gobierno a solucionar la situación laboral de los deno-
minados militares de complemento a través de la modi-
ficación de determinadas disposiciones de Ley de Régi-
men de Personal de las Fuerzas Armadas. La Ley
establece que los compromisos de los militares de com-
plemento únicamente se podrán extender hasta un
máximo de diez años de tiempo de servicio y sin poder
el interesado superar los 38 años de edad, por lo que
son evidentes los problemas de este colectivo para
afrontar su futuro profesional.

El incumplimiento de la obligación de poner en
marcha de forma efectiva estas medidas hizo necesario
el acuerdo parlamentario para posibilitar la prórroga de
un año para el colectivo de militares que finalizaba su
compromiso en diciembre de 2002. Sin embargo las
medidas han seguido sin ponerse en funcionamiento
por lo que desde diciembre de 2003, progresivamente
va aumentando el número de militares de complemento
con una relación temporal con las Fuerzas Armadas que
se encuentran en una situación de desempleo, hecho
verdaderamente contradictorio con el problema de
escasez de personal para integrar las Fuerzas Armadas
tras su profesionalización.

¿Tiene previsto cumplir los compromisos acerca de
dar una solución al problema de los militares de com-
plemento?

¿Qué reformas legales tiene previsto promover el
Gobierno para dar una solución a los militares de com-
plemento que se encuentran en situación de desem-
pleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en los artículos 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta es-
crita.

El pésimo resultado de las campañas publicitarias
de captación de militares para el Ejército profesional
puestas en marcha por el Ministerio de Defensa, se
pone de manifiesto en el escaso número de incorpora-
ciones en los últimos años, a pesar de ir rebajando pro-

gresivamente los requisitos exigidos. Por otro lado,
resulta preocupante el elevado coste de dichas campa-
ñas, ascendiendo a más de 14 millones de euros, cues-
tionándose su oportunidad e idoneidad respecto al
resultado de las mismas.

Además se han detectado algunos mensajes con-
tenidos en dichas campañas que podrían considerar-
se como publicidad engañosa, pues se ofrece a las
personas que decidan incorporarse a las Fuerzas
Armadas la posibilidad de optar entre un contrato
temporal o indefinido, cuando en la práctica esto no
es posible.

Finalmente y relacionado con las citadas campa-
ñas se ha tenido conocimiento de que el Ministerio de
Defensa contrató por 120.000 euros a una empresa
privada para evaluar y analizar el resultado de las mis-
mas.

¿Piensa el Gobierno mantener las actuales campa-
ñas publicitarias de captación de personas para cubrir
la profesionalización de nuestros ejércitos?

— ¿Cuál es la razón para el fracaso de las campañas
en captar españoles para nuestras Armadas?

¿Se está estudiando en qué medida afecta la escasez
salarial, la escasa relación de la formación con la rein-
serción posterior o la temporalidad de la dedicación
que se les propone?

¿En su caso, qué medidas no publicitarias piensa
adoptar para mejorar la oferta del Gobierno?

¿Se ha previsto efectuar cambios en la estrategia
diseñada por el Ministerio de Defensa de captación de
personas para su integración en las Fuerzas Armadas o
elaborar un nuevo Plan estratégico para ese fin?

¿Por qué motivos se decidió por parte del Ministe-
rio de Defensa encargar los trabajos de evaluación y
análisis de las campañas de publicidad a una empresa
privada y no los desarrolló los servicios propios del
Ministerio?

¿Piensa el Gobierno mantener la política de exter-
nalizar los trabajos de control, evaluación y análisis de
campañas publicitarias puestas en marcha por el Minis-
terio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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¿Que posición mantiene el Gobierno sobre el futuro
de los terrenos del Antiguo Campamento Benítez de la
ciudad de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento
de la Cámara se formula la siguiente pregunta diri-
gida al Gobierno para la que se solicita respuesta
escrita.

¿Tiene el Gobierno intención de mantener el uso
compartido entre el Museo de Bellas Artes y la Subde-
legación del Gobierno en el Palacio de la Aduana en la
ciudad de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento
de la Cámara se formula la siguiente pregunta diri-
gida al Gobierno para la que se solicita respuesta
escrita.

¿Perspectivas de futuro sobre la estación de Ferro-
carril de Bobadilla en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento
de la Cámara se formula la siguiente pregunta diri-
gida al Gobierno para la que se solicita respuesta
escrita.

¿Situación actual de la construcción de la autovía
Antequera-Córdoba y plazos de ejecución previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Situación actual y plazos de ejecución del sanea-
miento de Ronda (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Situación actual y fecha de terminación de la
Depuradora de Fuengirola, Nerja y Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Deuda de cada municipio de la provincia de Mála-
ga con el Estado por todos los conceptos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.
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184/000831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Valoración del Gobierno sobre la OCM del olivar y
del aceite de oliva y actuaciones que se derivarán de ella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Paro registrado en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Inversiones recibidas en la provincia de Málaga en
los años 2002-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Impuestos recaudados en la provincia de Málaga
en los años 2002-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Postura del Gobierno sobre la situación de las
casas de la barriada malagueña del Palo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Piensa el Gobierno acometer de inmediato el sote-
rramiento de la travesía de San Pedro de Alcántara en
la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Piensa crear el Gobierno una comisaría de policía
en el municipio de Mijas en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.
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184/000839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué posición mantiene el Gobierno sobre el tras-
paso al Ayuntamiento de Málaga de la antigua cárcel
provincial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/000840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Situación actual y plazos de ejecución de la depu-
radora de Benálmadena (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

1184/000841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a importancia
del patrimonio inmaterial gallego-portugués.

Existe una cultura tradicional común a ambos lados
del río Miño, territorio de la Gallaecia romana, que
asienta sus raíces más profundas en su vínculo ances-
tral con la tierra y el mar y que se manifiesta cíclica-
mente. Son manifestaciones paralelas en Galicia y en
Portugal. Hoy corre riesgo de progresivo deterioro y
desaparición, debido a los cambios en las sociedades
de ambas comunidades. La expresión de esta riqueza
inmaterial se realiza en diferentes períodos de la natu-
raleza (O Entroido, Os Maios, O San Xoán, Os Santos,
O Nadal, O Aninovo…). El cultivo del lino, la pesca, la

música, las danzas y las «regueifas» son actividades
que incluyen una serie de ritos, símbolos, juegos y
mitos comunes a Galicia y Portugal.

Hay distintas organizaciones sociales, a una y otra
parte del Miño, empeñadas en que esta tradición cultu-
ral se transmita de unas generaciones a otras. Para ello,
además de sus actividades, buscan que entidades e ins-
tituciones públicas y privadas se impliquen en esta
labor. Quieren, también, que la UNESCO reconozca la
riqueza de este patrimonio, que es común a los dos
territorios, Galicia y Portugal. Es una cultura milenaria,
todavía viva en un espacio de la UE. Es un patrimonio
inmaterial que tiene todas las condiciones para ser
declarado obra maestra del Patrimonio de la Huma-
nidad.

¿Cuáles son las manifestaciones de patrimonio
inmaterial que han sido declaradas hasta ahora como
Obras Maestras del Patrimonio de la Humanidad?

¿Tiene conocimiento el Gobierno del movimiento
social a favor de la recuperación y transmisión del
patrimonio inmaterial gallego-portugués, que se está
dando a uno y otro lado del río Miño, y de sus aspira-
ciones a que esta cultura tradicional sea declarada por
la UNESCO Obra Maestra del Patrimonio de la Huma-
nidad?

¿Piensa el Gobierno estudiar, en colaboración con
el Gobierno portugués y la Xunta de Galicia, esta pro-
puesta, si llega a plantearse desde las instituciones de la
zona, y proponerla, conjuntamente con Portugal, a la
UNESCO?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/000842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a plantilla de
Alcoa, San Cibrao y ejecución del Plan Industrial desde
la privatización.

En respuesta a este Diputado del anterior Gobierno,
con fecha 22 de diciembre de 2003 se decía: «SEPI
valora favorablemente las actuaciones desarrolladas
por ALCOA en los cinco años de aplicación del Plan,
tanto en lo que se refiere al cumplimiento de los acuer-
dos alcanzados con los trabajadores en materia de plan-
tillas, como en la ejecución de las inversiones —se
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están llevando a cabo todas las inversiones previstas—,
como en las mejoras de competitividad comprometidas
que se derivan de la puesta en marcha de inversiones y
en la mejora de la eficiencia de los procesos producti-
vos que están permitiendo la consolidación de
ALCOA-INESPAL como primer centro de producción
de ALCOA en Europa y su potenciación como compe-
tidor internacional, teniendo un positivo impacto en los
beneficios de la compañía».

SEPI tenía que ser informada por ALCOA durante
los primeros cinco años, desde la privatización, sobre
los movimientos de plantilla y los contratos de relevo
que se llevasen a cabo en cada uno de los centros. En el
Plan Industrial que debió presentar ALCOA se estable-
ció la consecución de una mejora de competitividad
mediante la realización de inversiones en tecnología,
ampliación de la capacidad, y mejora de la eficiencia, y
de la seguridad, así como para cumplimiento de los
requerimientos medioambientales, a desarrollar en los
diez años desde la formalización. Estas inversiones
suponen en su conjunto 448 millones de dólares (equi-
valente a 64.950 millones de pesetas, según el cambio
dólar/peseta del momento de la privatización), a reali-
zar a lo largo de diez años.

Sin embargo, la factoría que la multinacional posee
en San Cibrao (Lugo), con 1.370 trabajadores, asiste a
una pérdida progresiva de puestos de trabajo y de pre-
carización de las condiciones laborales desde el
momento de su privatización. Pasados cinco años de la
privatización, al no existir ya compromisos, de mante-
nimiento de la plantilla, la dirección de la empresa
acaba de anunciar a la representación sindical la supre-
sión de 122 puestos de trabajo en el departamento de
Alúmina y Servicios Generales. El BNG coincide con
la representación sindical en considerar que no existe
ninguna razón objetiva que justifique esta propuesta de
reconversión laboral, ya que, en los departamentos en
los que se plantea la reestructuración de la plantilla
entran a trabajar diariamente 290 operarios de empre-
sas auxiliares. Existe lógica preocupación no sólo entre
los trabajadores, sino en el conjunto de la sociedad de
A Mariña por el peso que esta industria tiene en la eco-
nomía de la comarca.

¿Cuáles fueron las últimas informaciones que reci-
bió SEPI de ALCOA sobre la evolución de la plantilla
de trabajadores de las distintas factorías?

¿Se puede asegurar que la empresa cumplió con sus
compromisos en materia de plantillas, después de cinco
años, desde la privatización?

¿Cómo valora el Gobierno que, una vez cumplido el
plazo de cinco años, la empresa opte por reducir 122
puestos de trabajo en la factoría de San Cibrao (Lugo),
sin justificación, ya que en los departamentos afectados
entran diariamente a trabajar 290 operarios de empre-
sas auxiliares?

¿Cuál es el grado de ejecución de los compromisos
contenidos en el Plan Industrial, en aspectos como
inversiones en tecnología, ampliación de capacidad,
mejora de la seguridad y cumplimiento de los requeri-
mientos medioambientales, por lo que respecta a la fac-
toría de San Cibrao?

¿De los 448 millones de dólares de inversiones a
realizar en diez años, desde la privatización, esto es
desde 1998 hasta 2008, cuántos se han invertido hasta
ahora en los distintos centros, y en particular en San
Cibrao, y por qué conceptos?

¿Comparte el actual Gobierno la valoración expre-
sada por el anterior sobre las actuaciones desarrolladas
por ALCOA en los cinco años de aplicación del Plan,
especialmente en lo referido a las plantillas?

¿Piensa el actual Gobierno realizar una valoración
de la evolución de las empresas privatizadas y, más
concretamente, de INESPAL-ALCOA, de la incidencia
de esta evolución en comarcas como A Mariña, y ela-
borar un Plan para garantizar que no se pierdan puestos
de trabajo en la industria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
mayo de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez, Di-
putado.

184/000843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas a la
Ministra de Cultura de las que desea obtener respuesta
por escrito.

Antecedentes

Diversas ciudades españolas se han planteado soli-
citar a la Unión Europea convertirse en «Capital Euro-
pea de la Cultura» en el año 2016, año en el que a una
ciudad española le corresponde ser designada para tal
fin, según un acuerdo del Consejo de Cultura de la CE
número 1419/1999.

Cáceres, Córdoba y Málaga han anunciado ya su
decisión de presentar sendos proyectos culturales que
resalten la riqueza, diversidad y los rasgos comunes de
las distintas culturas europeas. Proyectos con los que
las instituciones municipales de las tres ciudades ante-
riormente citadas pretenden conseguir la designación
de «Capital Europea de la Cultura».
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El Gobierno de la Nación, según declaraciones
efectuadas por la Ministra de Cultura, ha expresado ya
su firme apoyo a la candidatura de Córdoba. De hecho,
en el periódico El Día de Córdoba, en su edición del
pasado 4 de mayo, la Ministra doña Carmen Calvo
aseguró que a Córdoba «no le va a faltar apoyo del
Gobierno de la Nación» en su intento de optar a la
Capitalidad Cultural, un hecho que la Ministra calificó
«por justicia».

A mayor abundamiento, la Ministra aseguró en el
referido periódico que «el Gobierno cumple los com-
promisos adquiridos y éste es un compromiso de jus-
ticia».

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

1. ¿A qué compromisos adquiridos alude la Minis-
tra de Cultura y qué debe cumplir el Gobierno de la
Nación?

2. ¿Cree el Gobierno de la Nación «injusto» que
Cáceres y Málaga tengan opciones a conseguir la Capi-
talidad Cultural en 2016? En caso contrario, ¿por qué
la Ministra de Cultura considera de justicia que sea la
ciudad de Córdoba la que en 2016 organice los actos y
eventos correspondientes como Capital Cultural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Ministro de Interior de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Cuándo tiene prevista la cesión gratuita al Ayunta-
miento de Málaga de la antigua cárcel de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Cultura de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Cuál es el uso que pretende dar ese Ministerio al
Convento de la Trinidad en Málaga, una vez desechado
su uso como Museo de Bellas Artes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Cultura de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Contempla el Ministerio la cesión de obra de
Picasso al Museo de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Cultura de la que desea obtener respuesta
por escrito.
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¿Tiene previsto el Ministerio exposiciones tempora-
les con fondos de museos nacionales y extranjeros en
el Museo Picasso de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Cultura de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Contempla ese Ministerio reflejar en los Presu-
puestos Generales del Estado la inversión del nuevo
Museo de Bellas Artes en el edificio de la Aduana en la
ciudad de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Ministro de Economía de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

¿Cúales son los planes del Banco de España en lo
que se refiere a su presencia en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Ministro de Administraciones Públicas de las que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Conoce la voluntad de la Ministra de Fomento de
trasladar la Subdelegación del Gobierno en Málaga?
¿Está de acuerdo con este traslado?

¿Conoce las nuevas instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas a la
Ministra de Fomento de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

Antecedentes

La autopista de peaje La Pedriza, término municipal
Casabermeja a Torremolinos, que incluye la 2.a ronda
de circunvalación de Málaga planteado por el anterior
Gobierno y con una financiación que correría a cargo
de la empresa adjudicataria en su totalidad, puede sufrir
cambios que se derivan de las declaraciones de diferen-
tes diputados del PSOE, así como de la propia Ministra
de Fomento.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

¿Tiene decidido la señora Ministra la financiación
definitiva del proyecto?

¿Qué retraso en el inicio de las obras prevé el Minis-
terio?



CONGRESO 9 DE JUNIO DE 2004.—SERIE D. NÚM. 32

60

¿La supuesta financiación vía Presupuestos Genera-
les del Estado aparecerá en los Presupuestos del 2005?
¿En qué importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas a la
Ministra de Fomento de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

Antecedentes

El desencuentro entre el Ayuntamiento de Marbella
y la Junta de Andalucía impidieron al Ministerio de
Fomento realizar el proyecto de obra en la travesía de
San Pedro de Alcántara en el municipio de Marbella,
provincia de Málaga.

En diferentes declaraciones el PSOE y la propia
Ministra anunciaron la pronta solución del problema si
ganaban las elecciones generales dado la obstrucción
permanente del Gobierno de la Junta.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

¿Ha iniciado conversaciones la Ministra con el
Gobierno del señor Chaves para la pronta solución del
problema?

¿Cuál sería esta solución prevista por el Ministerio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el

Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Ministro de Defensa de las que desea obtener respuesta
por escrito.

Antecedentes

Tanto en el programa electoral como en las sucesi-
vas declaraciones a lo largo de los últimos años el Par-
tido Socialista prometió y aseguró que si ganaba las
Elecciones Generales del 14 de marzo retiraría de la
subasta el Campamento Benítez de Málaga y lo regala-
ría a la Ciudad de Málaga.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

¿Piensa el Ministro de Defensa cumplir el compro-
miso adquirido por sus compañeros Diputados?

¿Cuáles son los plazos presuntos para su reversión?
¿El Ministro de Defensa ha iniciado conversaciones

con el Ayuntamiento de Málaga para lograr estos obje-
tivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Recientes declaraciones de Diputados del Partido
Socialista Obrero Español por la provincia de Cádiz a
medios de comunicación de la provincia, en relación
con el mantenimiento de la Escuela de Infantería de
Marina en San Fernando (Cádiz), han alarmado a la
ciudadanía de San Fernando.

El mantenimiento de la Escuela de Infantería de
Marina en San Fernando (Cádiz), institución con más
de un siglo de arraigo en esta ciudad, ha contado con el
apoyo de toda la población de San Fernando y de Cádiz
desde que se hizo público la posibilidad de su traslado.
Las intensas movilizaciones de la ciudadanía y el com-
promiso de fuerzas políticas, nacionales, regionales,
provinciales y locales, con destacados dirigentes políti-
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cos como el Presidente de la Junta de Andalucía al fren-
te, habían tranquilizado a la población de San Fernan-
do, que tenía la esperanza, dados los compromisos asu-
midos, de que el traslado no tendría lugar.

Hoy, la ciudadanía de San Fernando y de Cádiz
constata que su intranquilidad no llega a término, y ve
alejarse del lugar donde se fundó una institución que
forma parte de la historia de San Fernando, y por ende,
de Cádiz.

Por lo que este Diputado pregunta al Gobierno:

¿Cuál es el compromiso del Gobierno respecto al
mantenimiento de la Escuela de Infantería de Marina
en San Fernando (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos convenios se han firmado en materia de
teleasistencia domiciliaria con CC.AA. y entidades
locales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno suscribir nuevos convenios con
las CC.AA., Entidades locales y ONG en materia de
teleasistencia domiciliaria para continuar atendiendo la
demanda social existente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Garantiza el Gobierno los puestos de trabajo de los
trabajadores del tabaco en la provincia de Granada,
ante la nueva situación creada por la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existe diferencia en las cantidades a percibir en la
provincia de Granada ante la nueva situación negocia-
da con Europa para el tabaco español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/000859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputado por
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El texto definitivo de la Ley de Protección a las
Familias Numerosas, fue aprobado en el Congreso de
los Diputados el 6 de noviembre de 2003 con el apoyo
de todos los Grupos Parlamentarios, sin ningún voto en
contra.

El Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, afirmó
en su primera comparecencia en sede parlamentaria,
que: «Nuestras medidas consistirán en completar regla-
mentariamente la Ley de Protección a las Familias
Numerosas, incluyendo nuevos supuestos y beneficia-
rios, como por ejemplo las parejas de hecho, excluidas
de los beneficios de la ley al exigirse un vínculo conyu-
gal».

La decisión de modificar el texto de una Ley, apro-
bada por unanimidad y sin votos en contra, ha sido una
manifestación de parte, sin que se haya producido
debate parlamentario ni diálogo con los sectores con-
cernidos.

Por otra parte, las modificaciones anunciadas por el
señor Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, pueden
producir retrasos en el desarrollo reglamentario de la
Ley, con el consiguiente perjuicio para las familias
numerosas que no podrán disfrutar de los beneficios
que esta Ley les otorga.

Por todo ello, este Diputado formula las siguientes
preguntas:

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno desarrollar
reglamentariamente aquellos artículos y disposiciones
que sean de competencia exclusiva de la Administra-
ción General del Estado para que las familias puedan
disfrutar de los beneficios que la Ley les otorga sin
dilaciones y con independencia de las modificaciones
que se tenga previsto realizar en dicha Ley?

¿Cuáles serán las modificaciones que se van a intro-
ducir en la Ley de Protección a 1as Familias Numero-
sas?, en concreto, ¿cuáles serán los nuevos supuestos y
beneficiarios en la Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para
impulsar el Teletrabajo a distancia como fuente de
generación de empleo para los discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para
mejorar las condiciones de accesibilidad para disca-
pacitados en los edificios públicos de titularidad esta-
tal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para faci-
litar el acceso de los discapacitados a la sociedad de la
información?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno llevar a cabo medidas de
fomento del voluntariado para complementar las accio-
nes del colectivo de discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de cooperación y comunicación pien-
sa adoptar el Gobierno con asociaciones de discapaci-
tados en materia de cultura y deporte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Vicente Murcia Barceló, Diputado
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno establecer normas y
condiciones de accesibilidad para los discapacitados en
los edificios de titularidad privada de nueva construc-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Francisco Vicente Murcia Barceló, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

1. ¿Tiene previsto el Ministerio de Justicia iniciar
este mismo año la redacción del proyecto para albergar
en un mismo edificio todos los juzgados de Mahón,
incluido el Juzgado Penal?

2. ¿El Ayuntamiento de Mahón ya ha cedido los
terrenos al Ministerio de Justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Dado el deterioro y graves deficiencias de construc-
ción que presenta el edificio que alberga los juzgados
de Ciutadella de Menorca. ¿Tiene previsto el Gobierno
actual subsanarlas y suprimir las barreras arquitectóni-
cas para discapacitados de dicho edificio que alberga
los dos juzgados de Primera Instancia e Instrucción del
partido judicial de Ciutadella de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado ejercicio de 2003, el presupuesto destina-
do para la inversión total en el Centro de Inserción
Social de Menorca ascendía a 3.399.802,23 E.

1. ¿Se mantiene esta partida económica para el pre-
sente año?

2. ¿El Ayuntamiento de Mahón ha cedido ya los
terrenos al Ministerio de Justicia?

3. En todo caso, ¿qué previsiones tiene la Direc-
ción General de Instituciones Penitenciarias acerca de
la construcción del Centro de Inserción Social previsto
en Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué medidas previstas tiene el nuevo Ministerio de
Industria en I+D+I para la industria del sector de la piel
y del metal, en el terreno de las Pequeñas y Medianas
Empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué repercusiones tendrá en la economía rural e
industria alimentaria de la Comunidad de las Illes Ba-
lears, la nueva normativa de la OCM del olivo, recien-
temente aprobada por la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En el nuevo mapa judicial que debe elaborar el
actual Gobierno ¿se tendrá en cuenta la creación del
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tercer juzgado de Primera Instancia de Mahón, en la
isla de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Ministro de Trabajo de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Piensa usted a la hora de acometer una reforma
laboral, sentar en la mesa de negociación, junto a los
agentes sociales, a todas las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Ministro de Trabajo de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Cree usted que el fondo de garantía de alimentos
debe estar ligado al problema de la violencia de género
o solamente para aquellos casos en que la víctima tiene
una orden de protección?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Ministro de Trabajo de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Qué políticas reales de empleo van a llevar a cabo
para lograr el pleno derecho de igualdad de oportunida-
des entre hombres y mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Ministro de Trabajo de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Qué número de empleos para jóvenes van a crear
con las políticas que van a poner en marcha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
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pregunta al Ministro de Trabajo de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Qué políticas en materia de empleo van a poner
en marcha en aquellos pueblos andaluces que se han
visto afectados de una forma negativa por la OCM del
aceite?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Ministro de Trabajo de la que desea obtener
respuesta por escrito.

El día 7 de mayo fue aprobado en Consejo de Minis-
tros un Plan de medidas urgentes para la prevención de
la violencia de género, medidas la mayor parte de ellas,
puestas ya en marcha por el Gobierno del Partido Po-
pular.

En ese Consejo de Ministros hablan de que se
aumentan en 200 y 250 efectivos del Cuerpo Nacional
de Policía y de la Guardia Civil, respectivamente.

Es por lo que le pregunto:

¿Qué número de efectivos van a asignar ustedes a la
provincia de Córdoba, donde el problema de la violen-
cia de género ocupa un lugar destacado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en

los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Ministro de Trabajo de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que las 180.000 actuaciones
que sustituyen a las 180.000 viviendas de Protección
Oficial prometidas por el PSOE e incluso por el pro-
pio presidente señor Rodríguez Zapatero en su inves-
tidura facilitan el que los jóvenes puedan independi-
zarse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente
pregunta al Ministro de Trabajo de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Qué medidas o políticas concretas van a aplicar
para evitar la exclusión social, y con vistas a su inser-
ción laboral, a ese grupo de mujeres que añaden a su
condición de mujer, otras características como la de
incapacidad física, etc., que las ponen en una situación
de mayor vulnerabilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Amelia Caracuel del Olmo, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputado por
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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En el marco del Programa Electoral con el que el
PSOE concurrió a las Elecciones Generales de marzo
de 2004 y de la primera comparecencia en sede parla-
mentaria del señor Ministro de Trabajo y Asuntos
Sociales el 18 de mayo de 2004 en la que afirmó que la
línea orientadora de su gestión al frente de su Departa-
mento iba ser ese programa electoral.

En el Programa Electoral con el que el PSOE con-
currió a las elecciones de marzo de 2004, se hacía un
análisis sobre la escasez en la oferta actual de plazas
residenciales para mayores y de los servicios públicos
de ayuda a domicilio (SAD), así como de la irrelevante
oferta existente en los Centro de Día públicos y de los
servicios públicos de teleasistencia. En este análisis se
detallan los niveles porcentuales de la oferta española,
frente a los existentes en países como Francia, Bélgica
y Holanda, pero no se concreta en qué cuantía, cómo y
con qué calendario piensa el Gobierno incrementar esa
oferta en nuestro país.

A tenor de lo expuesto, tengo el honor de formular
las siguientes preguntas, relativas a las políticas de
atención a las personas mayores:

¿En qué cuantía, cuándo y cómo se piensan ampliar
los servicios de atención a domicilio y la teleasistencia?

¿En qué consiste la promesa de incrementar la oferta
de plazas en las residencias de ancianos y centros de día,
teniendo en cuenta que la asistencia social es una com-
petencia asumida por las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno llevar a cabo medidas y actua-
ciones concretas en relación a los enfermos de Alzhei-
mer y en qué van a consistir éstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Piensa el Gobierno acometer reformas legislativas
en relación a la prostitución en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno en mate-
ria de protección de la salud y la seguridad en el traba-
jo de los trabajadores autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.
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¿Qué líneas de actuación y nuevas medidas piensa
adoptar el Gobierno en relación a la situación de la
infancia en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Piensa el Gobierno continuar con el impulso a la
formalización de convenios con las CC.AA., ONG y
empresas para potenciar las prácticas de integración
laboral de los jóvenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno en rela-
ción a la reivindicación de derechos del pueblo gitano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Qué medidas piensa llevar a cabo el Gobierno en
materia de inclusión social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Qué nuevas medidas piensa tomar el Gobierno en
materia de formación continua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.
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¿Qué medidas piensa llevar a cabo el Gobierno para
la erradicación de la pobreza y la marginación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas medidas piensa llevar a cabo el Gobie-
mo para continuar fomentando la integración laboral
de los toxicómanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno ceder las actuales instalaciones
militares de Infantería situadas en la denominada zona
de Las Maretas en Arrecife de Lanzarote, para desti-
narlas a edificación de viviendas sociales?

O, por el contrario, ¿se va a ceder ese espacio para
la creación de un complejo múltiple de actividades cul-
turales y educativas y/o campus universitario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Cuál es el número de vuelos domésticos del aero-
puerto del Altet-Alicante durante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Cuál es el número de pasajeros del aeropuerto de
Alicante durante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.
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¿Cuál es el número de pasajeros de vuelos domésti-
cos del aeropuerto del Altet-Alicante durante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Cuál es el número de vuelos no nacionales del
aeropuerto del Altet-Alicante durante 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Cuál es la evolución de pasajeros de vuelos domés-
ticos de los últimos cuatro años en el aeropuerto de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Cuál es la evolución del número de vuelos nacio-
nales en los últimos años en el aeropuerto del Altet-Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Cuántas compañías aéreas nacionales operan en el
aeropuerto del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.
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¿Cuántas compañías aéreas no nacionales operan en
el aeropuerto del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Cuáles son las previsiones de pasajeros para 2004
del aeropuerto del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Qué capacidad de pasajeros puede atender el aero-
puerto del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria para
2004 del AENA en relación al aeropuerto del Altet-Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por
escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria para
2004 del aeropuerto del Altet-Alicante para el desarro-
llo de infraestructuras en zona de carga, construcción
de una terminal de carga, ampliación de plataforma y
urbanización y cuál es la cuantía presupuestaria previs-
ta por estos conceptos para el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y
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siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsión de inversiones tiene AENA para los
próximos años del aeropuerto del Altet-Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Ministro del Interior de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Cómo tiene previsto el Ministerio impulsar la
Escuela Nacional de Protección Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Ministro del Interior de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿De qué manera piensa poner en marcha los módu-
los terapéuticos de deshabituación del consumo de dro-
gas en el Centro Penitenciario de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Ministro del Interior de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿En qué lugar de Melilla tiene previsto el Gobierno
ubicar la nueva comisaría que anunció para todas las
ciudades, barriadas o urbanizaciones de más de 30.000
habitantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Ministro del Interior de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno dar rango de
Comisaría Superior de Policía a la Comisaría de Me-
lilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
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Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno adjudicar la
obra de recuperación del Charco de los Clicos en la isla
de Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno cumplir las inversiones
contempladas en el Plan Hidrográfico Nacional refe-
rentes a la isla de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la propuesta sustitutiva al trasvase del Ebro, pre-
sentada hace unos días a los medios de comunicación
por la Ministra de Medio Ambiente, se señala que una
de las actuaciones principales de obtención del recurso
será la desalación y la desalobración. Es más, indica en
que se obtendrían 621 hectómetros cúbicos anuales a
partir de ambas actuaciones.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:

¿Cómo piensa el Gobierno atender el más previsi-
ble aumento de la demanda energética como conse-
cuencia de la construcción de nuevas plantas desala-
doras y desalobradoras, así como la ampliación de
algunas ya existentes, y todas ellas actuaciones pre-
vistas en su propuesta sustitutiva al trasvase del Ebro,
en las comunicaciones autónomas donde vayan a ubi-
carse?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
mayo de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.

184/000912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la propuesta sustitutiva al trasvase del Ebro, pre-
sentada hace unos días a los medios de comunicación
por la Ministra de Medio Ambiente, se señala que una
de las actuaciones principales de obtención del recurso
será la desalación y la desalobración. Es más, indica en
que se obtendrían 621 hectómetros cúbicos anuales a
partir de ambas actuaciones.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:

¿Ha cuantificado el Gobierno el aumento de la
demanda energética que provocarían las plantas
desaladoras y desalobradoras, así como la amplia-
ción de algunas ya existentes, todas ellas actuacio-
nes previstas en su propuesta sustitutiva al trasvase
del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
mayo de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.
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184/000913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la propuesta sustitutiva al trasvase del Ebro, pre-
sentada hace unos días a los medios de comunicación
por la Ministra de Medio Ambiente, se señala que una
de las actuaciones principales de obtención del recurso
será la desalación y desalobración. Es más, indica que
se obtendrían 621 hectómetros cúbicos anuales a partir
de ambas actuaciones.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:

¿Cuál es la ubicación, capacidad de producción, tec-
nología de producción, emisiones de CO2, Nox, y otros
contaminantes atmosféricos por metro cúbico de agua
producida, volumen y cantidad en kilogramos de sal-
muera por metro cúbico de agua producida, sistema de
tratamiento de la salmuera, sistema de abastecimiento
energético, coste energético por metro cúbico y precio
por metro cúbico de agua producida (incluida la amor-
tización de la instalación) en cada una de las plantas
desaladoras y desalobradoras recogidas en la propuesta
sustitutiva al trasvase del Ebro del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la propuesta sustitutiva al trasvase del Ebro, pre-
sentada hace unos días a los medios de comunicación
por la Ministra de Medio Ambiente, se señala que una
de las actuaciones principales de obtención del recurso
será la desalación y desalobración. Es más, indica que

se obtendrían 621 hectómetros cúbicos anuales a partir
de ambas actuaciones.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:

¿Cuántas plantas desaladoras y desalobradoras
recogidas en la propuesta sustitutiva al trasvase del
Ebro no están incluidas en el Anexo II de la Ley
10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológico Nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la propuesta sustitutiva al trasvase del Ebro, pre-
sentada hace unos días a los medios de comunicación
por la Ministra de Medio Ambiente. se señala que una
de las actuaciones principales de obtención del recurso
será la desalación y desalobración. Es más, indica que
se obtendrían 621 hectómetros cúbicos anuales a partir
de ambas actuaciones.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:

¿Cuántas plantas desaladoras y desalobradoras y en
qué plazos tiene previsto construir el Gobierno en el
litoral mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la propuesta sustitutiva al trasvase del Ebro, pre-
sentada hace unos días a los medios de comunicación
por la Ministra de Medio Ambiente, se señala que ade-
más de las actuaciones de obtención del recurso por
ahorro y mejora de la gestión, la reutilización y la desa-
lación y desalobración también habrá que tener en
cuenta los volúmenes adicionales obtenidos a través de
los bancos públicos de agua.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:

¿Cuáles son los volúmenes adicionales del recurso que
se prevén obtener a través de los bancos públicos de agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la propuesta sustitutiva al trasvase del Ebro, pre-
sentada hace unos días a los medios de comunicación
por la Ministra de Medio Ambiente, se señala que ade-
más de las actuaciones de obtención del recurso por
ahorro y mejora de la gestión, la reutilización y la desa-
lación y desalobración también habrá que tener en
cuenta los volúmenes adicionales obtenidos a través de
los bancos públicos de agua.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:

¿Ha realizado el Gobierno algún tipo de análisis o
estudios para cuantificar los volúmenes adicionales del
recurso que se obtendrían a través de los bancos públi-
cos de agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la presunta propuesta sustitutiva al trasvase del
Ebro, presentada hace unos días a medios de comuni-
cación por la Ministra de Medio Ambiente, se señala
que Andalucía recibirá 314 hm3 anuales de agua, Mur-
cia 254 hm3 anuales, la Comunidad Valenciana dispon-
drá de 345 hm3 de agua y Cataluña obtendrá 145 hm3 al
año.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:

¿Cuál es según los estudios del Gobierno, el déficit
hídrico anual de las Comunidades Autónomas de Anda-
lucía, Cataluña, Comunidad Valenciana y Murcia, res-
pectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
mayo de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.

184/000919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la presunta propuesta sustitutiva al trasvase del
Ebro, presentada hace unos días a medios de comuni-
cación por la Ministra de Medio Ambiente, se señala
que Andalucía recibirá 314 hm3 anuales de agua, Mur-
cia 254 hm3 anuales, la Comunidad Valenciana dispon-
drá de 345 hm3 de agua y Cataluña obtendrá 145 hm3 al
año.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:
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¿Cuál es según los estudios del Gobierno, el déficit
hídrico anual de las cuencas internas de Cataluña, del
Júcar, del Segura y del Sur, respectivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
mayo de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.

184/000920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En la presunta propuesta sustitutiva al trasvase del
Ebro, presentada hace unos días a medios de comuni-
cación por la Ministra de Medio Ambiente, se señala
que Andalucía recibirá 314 hm3 anuales de agua, Mur-
cia 254 hm3 anuales, la Comunidad Valenciana dispon-
drá de 345 hm3 de agua y Cataluña obtendrá 145 hm3 al
año.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:

¿Sobre la base de qué estudios e informes cifra el
Gobierno el déficit de las cuencas mediterráneas espa-
ñolas, en concreto de las cuencas internas de Cataluña,
del Júcar, del Segura y del Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
mayo de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.

184/000921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En una de sus últimas declaraciones sobre el trasva-
se del Ebro, la Ministra de Medio Ambiente ha indica-
do que el precio del metro cúbico de agua trasvasada
del Ebro sería de 0,90 euros. Asimismo, la Ministra ha
afirmado que el precio del agua desalada sería inferior
a ese precio de 0,90 euros/metro cúbico.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:

¿Cuál es el precio por metro cúbico de agua en cada
una de las alternativas de obtención del recurso, como
son la mejora de la gestión, la reutilización, la desala-
ción y la desalobración, contempladas en el proyecto
sustitutivo del Gobierno al trasvase del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
mayo de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.

184/000922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

En una de sus últimas declaraciones sobre el trasva-
se del Ebro, la Ministra de Medio Ambiente ha indica-
do que el precio del metro cúbico de agua trasvasada
del Ebro sería de 0,90 euros. Asimismo, la Ministra ha
afirmado que el precio del agua desalada sería inferior
a ese precio de 0,90 euros/metro cúbico.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:

¿Sobre la base de qué estudios cifra el precio del
agua del trasvase del Ebro en 0,90 euros por metro
cúbico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—María Angels Ramón-Llin i Martínez,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/000923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos de tropa y marinería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

La provincia de Cádiz dispone de dos puertos muy
importantes para su economía gestionados por las Autori-
dades Portuarias Bahía de Algeciras y Bahía de Cádiz.

El Ministerio de Fomento tenía previsto invertir
importantes cantidades contempladas en los Presupues-
tos Generales del Estado para este año.

Por lo anteriormente expuesto, se formula la si-
guiente pregunta:

Cantidades que el nuevo Gobierno tiene previsto inver-
tir y en qué conceptos en el año 2004 y programación plu-
rianual, si la hubiese, en los Puertos de Algeciras y Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el

Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha anunciado la creación
de un Centro Nacional Antiterrorista. Igualmente ha
señalado que dicho Centro contará con una sede física
propia. Sorprende la celeridad de este anuncio de gasto
habida cuenta de los precedentes más inmediatos, esto
es la razón esgrimida por el Ministro del Interior para
que el Ministerio no pasara a denominarse «Ministerio
de la Seguridad» tal y como reiteradamente se anunció
en el programa electoral socialista.

El Ministro del Interior dijo entonces que no se iba
a llevar a cabo el cambio de denominación ministerial
por el elevado coste que dicho cambio comportaría para
las arcas públicas sin especificar cuál sería ese coste.
Ahora se anuncia el proyecto de dotar a ese futuro Cen-
tro Nacional Antiterrorista de una sede propia. Cabe
suponer que el Ministerio del Interior ya ha hecho una
evaluación del coste de dicho proyecto precisamente
para no incurrir en la improvisación económica que
supuso la promesa electoral de cambio de denomina-
ción del Ministerio, ya que —por lo dicho por el propio
Ministro— parecía imposible asumir su coste, es decir,
se prometió sin saber la carga económica que entra-
ñaba.

En su virtud, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál va a ser el coste económico de dotar de sede
propia al futuro Centro Nacional Antiterrorista?

¿Con cargo al presupuesto de qué Ministerio corre-
rá el gasto de dicha futura sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/000926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

El Ministerio del Interior ha anunciado la creación
de un Centro Nacional Antiterrorista en el que partici-
parán las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y
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el Centro Nacional de Inteligencia. Igualmente se ha
anunciado que dicho Centro contará con una sede físi-
ca propia «donde se diseñarán y pondrán en marcha
actividades relacionadas con la recepción de informa-
ción, evaluación, riesgos y coordinación de unidades
operativas».

El anuncio de la creación de este Centro Nacional
Antiterrorista llama la atención por cuanto que se crea
una estructura nueva que no parece suficientemente per-
filada en relación con la propia existencia autónoma del
Centro Nacional de Inteligencia, las tareas que ha asu-
mido el llamado Comité Ejecutivo para el mando unifi-
cado de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y las misio-
nes que le son propias específicamente a la Comisaría
General de Información del Cuerpo Nacional de Policía
y al Servicio de Información de la Guardia Civil.

Parece más bien que la creación de este Centro
Nacional Antiterrorista responde a criterios estricta-
mente políticos más que a una adecuada vertebración
técnica de las necesidades que en materia de preven-
ción, información e inteligencia en la lucha contra el
terrorismo tienen planteadas cada una de las estructu-
ras correspondientes del Estado con competencias en
esta cuestión.

Sin duda el principio de coordinación de las Fuerzas
y Cuerpos y Servicios de Inteligencia del Estado no
pasa necesariamente por crear organigramas ex novo
susceptibles de solaparse con los ya existentes, de
modo que, lejos de cumplir ese objetivo de coordina-
ción, pueden llegar a convertirse en instrumentos de
disfuncionalidad y confusión en detrimento de la debi-
da operatividad del conjunto del sistema público de
Seguridad interior y del Sistema estatal de Inteligencia.

Da la sensación que esta iniciativa anunciada por el
Ministerio del Interior responde a un planteamiento de
mero maquillaje propagandístico y falta aún por escu-
char qué criterio puede tener sobre la misma el Minis-
terio de Defensa en lo que concierne a la vinculación a
ella del Centro Nacional de Inteligencia. Como son
públicos y conocidos los recientes desencuentros entre
el Ministerio del Interior y el Ministerio de Defensa a
propósito de algunos nombramientos y sobre cuestio-
nes tan trascendentales como el asociacionismo en el
ámbito de la Guardia Civill cabe suponer que sobre esta
iniciativa de creación del Centro Nacional Antiterroris-
ta aún se han de producir nuevas polémicas internas en
el Gobierno.

En su virtud se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué razones concretas es necesaria la crea-
ción de este Centro Nacional Antiterrorista?

2. ¿Qué autoridad tendrá el mando último de dicho
Centro?

3. ¿Ha evaluado el Gobierno los posibles solapa-
mientos competenciales y, por tanto, las consiguientes
disfuncionalidades que se pueden dar entre dicho Cen-
tro y el Centro Nacional de Inteligencia?

4. ¿Ha evaluado el Gobierno los posibles solapa-
mientos que se pueden generar entre las actividades de
dicho Centro y las misiones específicas respectivas de
la Comisaría General de Información del Cuerpo
Nacional de Policía y del Servicio de Información de la
Guardia Civil?

5. ¿Existe ya acuerdo entre los Ministerios de Inte-
rior y Defensa para dar vía libre a la creación de dicho
Centro Nacional Antiterrorista?

6. ¿Cuál va a ser el rango jurídico de la norma que
piensa utilizar el Gobiemo para la creación de dicho
Centro Nacional Antiterrorista?

7. ¿Qué criterios se van a seguir para la selección
del personal que en el futuro sea adscrito al menciona-
do Centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/000927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La principal promesa del programa electoral de Segu-
ridad que ofertó a los ciudadanos el Excmo. Sr. Presiden-
te del Gobierno fue el cambio de denominación del
Ministerio del Interior por el de «Ministerio de la Seguri-
dad». Constituido el nuevo Gobierno una de las primeras
decisiones fue anunciar que quedaba sin efecto dicha pro-
mesa electoral por el elevado coste que la misma suponía.

La conclusión obvia de esta rectificación es conside-
rar que en su momento el Excmo. Sr. Presidente del
Gobierno formuló una promesa sin tener el más mínimo
conocimiento del montante económico de la misma, lo
que ya de por sí es tan llamativo como preocupante en
la medida en que esta misma consideración pueda verse
que alcance también en el tiempo a otras promesas
anunciadas en el ámbito propio del Ministerio del Inte-
rior o en el de otros departamentos ministeriales.

Pero, además, tampoco se ha dado una cifra exacta
del gasto que hubiera supuesto el cambio de denomina-
ción del Ministerio del Interior, información ésta que
en todo punto parecía indispensable para excusar cuan-
to menos el flagrante incumplimiento de tan notoria
promesa electoral.
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En su virtud, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el importe exacto del gasto que estimó el
Ministerio del Interior que comportaba el cambio de
denominación de dicho Ministerio por el de «Ministe-
rio de la Seguridad», tal y como reiteradamente se pro-
metió en el programa electoral del actual Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/000928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la reciente campaña electoral, el Excmo.
Sr. Presidente del Gobierno, prometió reiteradamente
la creación de un Mando Único de las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado, entendiendo dicho
«Mando Único» como persona física que ejercería a la
vez el mando del Cuerpo Nacional de Policía y de la
Guardia Civil, suprimiéndose —por tanto— el tradi-
cional nombramiento de los Directores Generales de
los respectivos Cuerpos.

Dicha promesa electoral —como tantas otras— ha
quedado en la más pura nada. La realidad nos dice que
el nombramiento de una persona responsable de ese
Mando Único no se ha producido y que, por el contra-
rio, sí ha tenido efecto la designación de otras dos per-
sonas al frente de cada uno de los Cuerpos, tal y como
tradicionalmente se había hecho.

En una operación de mero maquillaje político orien-
tada a disimular tan flagrante contradicción entre las
decisiones del Gobierno y sus promesas electorales se
ha constituido un «Mando Único» como órgano cole-
giado en una fórmula que tampoco presenta especiales
novedades en relación con la práctica de trabajo que se
venía desarrollando por la anterior Secretaría de Estado
de Seguridad. Ahora bien, la novedad sí puede encon-
trarse en la operación propagandística orientada a
intentar presentar este «Mando Único» colegiado como
una aportación nueva.

En este contexto lo que sí resulta incomprensible es
que en el llamado «Comité Ejecutivo del Mando Unifi-
cado» se prescinda por completo de la presencia de los

responsables profesionales de dos ámbitos que son fun-
damentales para hacer efectivo el principio de coordi-
nación, es decir, el Subdirector General Operativo del
Cuerpo Nacional de Policía y del Comisario General
de Información, así como del General Jefe de Opera-
ciones de la Guardia Civil y del General Jefe de Infor-
mación de dicho Cuerpo. No se entiende que en el cita-
do Comité Ejecutivo estén cargos orgánicos del
Ministerio del Interior que no tienen responsabilidades
directas en el ámbito de la Seguridad —como es el Jefe
de Gabinete del Ministro— y, en cambio, no estén pre-
sentes responsables policiales como los antes citados.

Queda también por saber si en ese Comité Ejecutivo
del Mando Unificado se integrará o no en su día la per-
sona que ostente el mando último del anunciado Centro
Nacional Antiterrorista.

En su virtud, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué no forma parte del Comité Ejecutivo
del Mando Unificado el Subdirector General Operativo
del Cuerpo Nacional de Policía?

2. ¿Por qué no forma parte del Comité Ejecutivo
del Mando Unificado el Comisario General de Infor-
mación del Cuerpo Nacional de Policía?

3. ¿Por qué no forma parte del Comité Ejecutivo
del Mando Unificado el General Jefe de Operaciones
de la Guardia Civil?

4. ¿Por qué no forma parte del Comité Ejecutivo
del Mando Unificado el General Jefe del Servicio de
Inteligencia de la Guardia Civil?

5. ¿Qué razones afectas a los principios de eficacia
y operatividad policial aconsejan que sí forme parte del
Comité Ejecutivo del Mando Unificado el Director de
Gabinete del Ministro mientras que no forman parte de
dicho Comité los responsables profesionales policiales
citados en las preguntas anteriores?

6. ¿Está previsto que en el futuro se incorpore al
Comité Ejecutivo del Mando Unificado la autoridad
que resulte ser el mando último del Centro Nacional
Antiterrorista?

7. ¿Por qué sí forma parte del Comité Ejecutivo del
Mando Unificado el Director General de Infraestructu-
ras de la Seguridad y no los responsables policiales
citados en las preguntas anteriores que son quienes por
lógica mejor pueden trasladar las necesidades de infra-
estructuras del Cuerpo Nacional de Policía y de la
Guardia Civil en lo que concierne al ejercicio de las
misiones policiales que les están atribuidas a cada uno
de las respectivas Fuerzas y Cuerpos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/000929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

El actual Gobierno ha creado la figura del Comité
Ejecutivo del Mando Unificado de las Fuerzas y
Cuerpos de Seguridad del Estado. En dicha decisión
se puede intuir un componente importante de opera-
ción de maquillaje destinada a disimular los efectos
que ante la opinión pública ha causado el desisti-
miento de la promesa electoral consistente en nom-
brar a una persona física que ejerciera a la vez el
mando del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guar-
dia Civil.

Lo cierto es que las funciones de coordinación y
mando unificado de las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado se venían llevando a cabo por el Secre-
tario de Estado de Seguridad en el marco de periódicas
sesiones de trabajo a las que acudían los responsables
profesionales del Cuerpo Nacional de Policía y de la
Guardia Civil, tal y como impera el más elemental sen-
tido común.

Ahora ese «Comité Ejecutivo del Mando Unifica-
do» no sólo ha prescindido de integrar en él a los res-
ponsables profesionales de las Fuerzas y Cuerpos de
Seguridad del Estado, sino que, además, genera una
cierta nebulosa en cuanto a la coexistencia entre las
competencias de coordinación atribuidas específica-
mente al Secretario de Estado de Seguridad y las que
va a asumir el mencionado Órgano colegiado.

Es indiscutible que en organizaciones singularmen-
te jerárquicas como lo son —por razón de su naturaleza
y misiones— el Cuerpo Nacional de Policía y la Guar-
dia Civil es indispensable que la cadena de mando esté
perfectamente definida y sea sencilla y clara para todos
aquellos que han de someterse a ella. La constitución
de este «Comité Ejecutivo del Mando Unificado» da la
sensación que contribuye precisamente a lo contrario y
que va a resultar en la práctica un factor muy notable
de distorsión de aquella en perjuicio, pues, de las tareas
que tiene encomendadas el Sistema Público de Seguri-
dad Interior y en perjuicio también de los profesionales
del mismo por el elemento de confusión que les puede
aportar.

Parece indispensable, pues, que por parte del
Gobierno se clarifique especialmente cuáles son los
límites y términos de coexistencia entre las competen-
cias de coordinación propias de la Secretaría de Estado
de Seguridad y las competencias de coordinación a
desarrollar por el Comité Ejecutivo del Mano Unifica-

do. Es urgente saber si el Secretario de Estado de Segu-
ridad mantiene o no una autonomía funcional en mate-
ria de coordinación de las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad respecto del Comité Ejecutivo del Mando
Unificado o si, por el contrario, va a actuar como si
fuera un mero «gerente» de las disposiciones emanadas
de dicho Comité Ejecutivo.

Por otra parte, las características y misiones enco-
mendadas al Ministerio del Interior en materia de segu-
ridad pública requieren en infinitas ocasiones tomar
decisiones inmediatas que no se pueden demorar a
expensas de la reunión de un Órgano colegiado. En este
sentido, pues, si tales decisiones ejecutivas y de coordi-
nación han de ser adoptadas por el Secretario de Estado
de Seguridad la práctica estará dejando sin contenido la
finalidad predicada por el Gobierno para crear el
Órgano colegiado antedicho.

En su virtud, se formulan las siguientes pregun-
tas:

1. ¿Qué competencias de coordinación de las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado va a asumir el
Secretario de Estado de Seguridad una vez constituido
el Cómité Ejecutivo del Mando Unificado?

2. ¿Tiene autonomía el Secretario de Estado de
Seguridad para tomar por sí decisiones de ejecución
policial operativa y de coordinación sin tener que reu-
nir previamente al Comité Ejecutivo del Mando Unifi-
cado?

3. ¿Deberá someter el Secretario de Estado de
Seguridad las decisiones que autónomamente haya
podido adoptar al posterior refrendo del Comité Ejecu-
tivo del Mando Unificado?

4. ¿Cómo está previsto resolver los posibles con-
flictos o divergencias entre decisiones de coordinación
tomadas autónomamente por el Secretario de Estado de
Seguridad en el ejercicio de sus competencias y las que
en sentido contrario pudiera adoptar el Comité Ejecuti-
vo del Mando Unificado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/000930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
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ta a la Ministra de Fomento de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Ante las noticias publicadas en el diario El Mundo,
edición de Euskadi de 16 de mayo de 2004, en las que
se atribuyen diversas manifestaciones a la Diputada
Elvira Cortajarena sobre la necesidad de reforzar la
actual red ferroviaria antes de potenciar la «Y» vasca,
y, sobre la falta de garantía de seguridad en el trazado
ferroviario en el País Vasco, entre otras cuestiones
deseamos saber:

¿Para cuándo prevé el Gobierno que estará operati-
va la «Y» vasca, el tren de Alta Velocidad en el País
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Fomento de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Ante las noticias publicadas en el diario El Mundo,
edición de Euskadi de 16 de mayo de 2004, en las que
se atribuyen diversas manifestaciones a la Diputada
Elvira Cortajarena sobre la necesidad de reforzar la
actual red ferroviaria antes de potenciar la «Y» vasca,
y, sobre la falta de garantía de seguridad en el trazado
ferroviario en el País Vasco, entre otras afirmaciones
deseamos saber:

Con distribución por ejercicios y provincias del
País Vasco los gastos de mantenimiento y mejora de
vías por una parte y del resto de infraestructuras ferro-
viarias por otra en los años 1996 a 2004, ambos inclu-
sive.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta a la Ministra de Fomento de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

Ante las noticias publicadas en el diario El Mundo,
edición de Euskadi de 16 de mayo de 2004, en las que
se atribuyen diversas manifestaciones a la Diputada
Elvira Cortajarena sobre la necesidad de reforzar la
actual red ferroviaria antes de potenciar la «Y» vasca,
y, sobre la falta de garantía de seguridad en el trazado
ferroviario en el País Vasco, entre otras cuestiones
deseamos saber:

¿Entiende el Gobierno incompatible el desarrollo y
ejecución de la «Y» vasca de Alta Velocidad con la
continuación de las obras de mantenimiento y mejora
del trazado del ferrocarril o cuantas medidas se adop-
ten o puedan adoptar en orden a garantizar la seguridad
del tráfico ferroviario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas a la Ministra de Fomento de las que desea obte-
ner respuesta por escrito.

Ante las noticias publicadas en el diario El Mundo,
edición de Euskadi de 16 de mayo de 2004, en las que
se atribuyen diversas manifestaciones a la Diputada
Elvira Cortajarena sobre la necesidad de reforzar la
actual red ferroviaria antes de potenciar la «Y» vasca,
y, sobre la falta de garantía de seguridad en el trazado
ferroviario en el País Vasco, entre otras cuestiones
deseamos saber:
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Si el Gobierno considera que no está garantizada la
seguridad de los trenes que circulan en el País Vasco.

Caso de estimarse tal inseguridad deseamos se nos
responda a:

1. ¿En qué consisten tales déficit de seguridad?
2. ¿Qué medidas y en qué tiempo y con qué coste

se van adoptar para eliminar tales deficiencias y garan-
tizar la plena seguridad en el tráfico ferroviario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente el Ministro de Trabajo y Asuntos
Sociales anunció que la Comunidad Autónoma de
Andalucía recibiría recursos económicos específicos y
contaría con más policías y guardias civiles de las uni-
dades especiales de protección destinadas a combatir la
violencia doméstica.

El Ministro señaló también que intentará que haya
algún fondo, algún recurso económico para poder coo-
perar con la Administración Autonómica en la finan-
ciación de servicios sociales y de atención a las muje-
res maltratadas.

Igualmente manifestó que la citada Comunidad
Autónoma contará con más jueces especializados y que
se facilitarán ayudas e itinerarios de inserción profesio-
nal a las víctimas de este tipo de violencia.

En su virtud, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué recursos económicos específicos prevé el
Gobierno aportar a la Comunidad Valenciana destina-
dos a ayudar a las víctimas de violencia doméstica en
los términos de las manifestaciones citadas en relación
con la disposición del Gobierno respecto de la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía?

2. ¿Cuántos nuevos efectivos del Cuerpo Nacional
de Policía y de la Guardia Civil prevé el Gobierno des-
tinar a la Comunidad Valenciana para reforzar las uni-
dades especiales de protección con misión de combatir
la violencia doméstica en esta Comunidad Autónoma?

3. ¿Qué tipo de fondo o recurso económico prevé el
Gobierno aportar a la Comunidad Valenciana para coo-
perar con ella en la asistencia a las víctimas de la vio-
lencia doméstica?

4. ¿Cuántos nuevos jueces y fiscales piensa desti-
nar el Gobierno a la Comunidad Valenciana especiali-
zados en la lucha contra la violencia de género?

5. ¿Qué tipo de ayudas e itinerarios de inserción
profesional de las víctimas tiene pensado el Gobierno
promover en las provincias de Valencia, Castellón y
Alicante en colaboración con los órganos competentes
de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/000935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas concretas se van a adoptar para
reforzar la asistencia letrada a las víctimas de violencia
de género en la provincia de Valencia, conforme a las
medidas aprobadas al respecto por el Gobierno el pasa-
do mes de mayo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/000936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál era el número total de agentes del Cuerpo
Nacional de Policía destinados en la provincia de
Valencia a fecha 15 de marzo de 2004, especificado por
cada una de las Unidades, Comisarías y destinos de la
citada provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/000937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál era el número total de agentes de la Guardia
Civil destinados en la provincia de Valencia a fecha 15 de
marzo de 2004, especificado por cada una de las Unida-
des, Acuartelamientos y destinos de la citada provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/000938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for-
mular la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento
de la que solicita respuesta por escrito.

¿Piensa la señora Ministra cumplir el plazo previsto
de abrir al tráfico en diciembre de 2004 el tramo Villa-
legre-Vegarrozadas de la Autovía del Cantábrico como
había comprometido el Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for-
mular la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento
de la que solicita respuesta por escrito.

¿Piensa la señora Ministra cumplir el plazo previsto
de abrir al tráfico en agosto de 2004 el tramo Vegarro-
zadas-Soto del Barco de la Autovía del Cantábrico
como había comprometido el Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for-
mular la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento
de la que solicita respuesta por escrito.

¿Piensa la señora Ministra cumplir el plazo previsto
de abrir al tráfico en marzo de 2005 el tramo Soto del
Barco-Muros de Nalón de la Autovía del Cantábrico
como había comprometido el Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for-
mular la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento
de la que solicita respuesta por escrito.
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¿Piensa la señora Ministra cumplir el plazo previsto
de abrir al tráfico en febrero de 2006 el tramo Que-
ruas-Otur de la Autovía del Cantábrico como había
comprometido el Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de for-
mular la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento
de la que solicita respuesta por escrito.

¿Piensa la señora Ministra cumplir el plazo previsto
de abrir al tráfico en noviembre de 2005 el tramo
Tamón-Villalegre de la Autovía del Cantábrico como
había comprometido el Partido Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta
por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en orden a
desmantelar las instalaciones en desuso de «Radio
Liberty», en el municipio de Pals (Girona), que hace
tres años que están fuera de servicio y sin las medidas
oportunas de mantenimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/000944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió),
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reparar el firme de la
antigua carretera N-260 a su paso por la localidad de
Sant Jaume de Llierca (Girona), después de varios
meses en que ha soportado el tráfico de la A-26 a causa
de las obras de desdoblamiento de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/000945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno acometer las obras de
la segunda fase del Paseo Marítimo de la localidad de
Platja d’Aro (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/000946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta
por escrito.
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¿Qué inversiones tiene previsto acometer el Gobier-
no para mejorar la fachada marítima de la localidad de
Lloret de Mar (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/000947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta
por escrito.

¿Considera el Gobierno que el Instituto Catalán de
la Mediterránea, con la participación del Estado y la
Generalitat de Catalunya, es un instrumento adecuado
para profundizar en la dimensión mediterránea de la
política exterior española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/000948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta
por escrito.

Con motivo del décimo aniversario del Proceso de
Barcelona, ¿qué iniciativas tiene previsto adoptar el
Gobierno para el relanzamiento del referido proceso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/000949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a autovía Santia-
go-Lugo

En los Presupuestos Generales del Estado de 2003,
la autovía Santiago-Lugo cuenta con una dotación mar-
ginal simbólica por estar en la fase de estudios. Su
anunciada construcción ha llevado la preocupación a
varios ayuntamientos situados en su posible itinerario.
Es el caso concreto de Melide, que no sabe si se va a
conectar su polígono industrial con esta vía de alta
capacidad ni a cuánta distancia va a pasar del núcleo
urbano. Las promesas electorales no faltaron a este res-
pecto por parte del partido que hoy gobierna en el Es-
tado.

¿ En qué fase se encuentra el proyecto de autovía
Santiago-Lugo?

¿Existe ya algún planteamiento concreto respecto
de la conexión de la autovía con el Polígono Industrial
de Melide y el acceso desde el casco urbano?

¿Se va a consultar debidamente con los ayuntamien-
tos afectados su posible trazado?

¿Cuándo se va a licitar el proyecto?
¿Cuál es el horizonte temporal para su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
mayo de 2004.—Francisco Rodríguez Sánchez,
Diputado.

184/000950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de las provincias de A Coruña, Lugo,
Ourense y Pontevedra, abajo firmantes, pertenecientes
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al
amparo de lo previsto en los artículos 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de pre-
sentar las siguientes preguntas para las que solicitan
respuesta por escrito.

El Secretario General de Industria ha declarado el
viernes 21 de mayo de 2004, que considera que no es
operativo que haya tres aeropuertos en Galicia.

Ante las preocupantes afirmaciones los Diputados
abajo firmantes realizan las siguientes preguntas:
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¿Comparte la Ministra de Fomento la afirmación
realizada por Joan Trullén i Thomás de que no es ope-
rativo que haya tres aeropuertos en Galicia?

¿Cuál es la previsión de desarrollo de los Planes
Directores de los aeropuertos de Galicia de Lavacolla,
Alvedro y Peinador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Antonio Erias Rey, María Jesús Sainz
García, Arsenio Fernández de Mesa, José Oreiro
Rodríguez, Julio Padilla Carballada, Joaquín Díaz
Díez, Celso Luis Delgado Arce, Ana Vázquez Blanco,
Armando González López, Ana María Pastor Julián,
Carlos Mantilla Rodríguez y Dolores Pan Vázquez,
Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro,
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/000951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigi-
das al Gobierno, para las que se solicita respuesta es-
crita.

La ejecución de las obras de ampliación del aero-
puerto de Manises (Valencia) y la construcción de la
segunda pista proyectada por el Ministerio de Fomento
afectará en múltiples aspectos al término municipal de
Quart de Poblet. La construcción de la segunda pista
del aeropuerto que discurrirá por el Barranco de La
Saleta conllevará el cierre de más de 50 empresas asen-
tadas en el Polígono Industrial del municipio y afectará
aproximadamente a 500 trabajadores.

Al margen de la incidencia que tiene la ejecución de
las obras en el desarrollo económico de Quart de Poblet
y demás municipios de la zona, el Plan Director de la
Ampliación del Aeropuerto de Valencia se ha elabora-
do sin efectuar ningún estudio del impacto ambiental y
careciendo de un estudio detallado de los ruidos que en
su nueva configuración pudiera transmitir el tráfico
aéreo.

Por otro lado, la ampliación y la construcción de
una segunda pista en el aeropuerto de Manises, está
generando movilizaciones ciudadanas, la aprobación
de mociones en los Plenos de diversos municipios,
declaraciones públicas de las formaciones políticas y
organizaciones sociales, contrarias a la ejecución de la
ampliación. Se ha denunciado en reiteradas ocasiones
que el proyecto de la segunda pista aumentaría el ries-
go de inundaciones en el Polígono de Quart de Poblet,
afectando a otros municipios de la zona como Aldaia o

Alaquàs. Igualmente conllevaría un importante aumen-
to del nivel de ruidos y un deterioro del entorno, que
incidiría en la salubridad y calidad de vida medio
ambiental de los ciudadanos

¿Tiene previsto el Gobierno continuar con la ejecu-
ción de las obras de ampliación y construcción de una
segunda pista prevista conforme al actual Plan Director
del aeropuerto de Valencia?

¿Ha previsto el Gobierno buscar una nueva ubica-
ción para llevar a cabo la ampliación y construcción de
un asegunda pista en el aeropuerto de Valencia?

¿Por qué motivos no ha elaborado un estudio sobre
el impacto ambiental y el nivel de ruidos que provocará
el aumento del tráfico aéreo derivado de la ampliación
del aeropuerto?

¿Qué medidas ha previsto el Gobierno para evitar
los problemas medioambientales de contaminación
acústica y aire, el riesgo de inundaciones en la zona y
los problemas de tráfico y accesibilidad a los munici-
pios de la zona?

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de una
Comisión de Trabajo, en la que participen las partes
afectadas, Administraciones Públicas, agentes sociales
y económicos de la zona y técnicos expertos para bus-
car una nueva ubicación del aeropuerto en un entorno
menos desarrollado urbanísticamente preservando el
medio ambiente y a la población de los posibles impac-
tos negativos de la ampliación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/000952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

Antecedentes

La Catedral de Málaga es uno de los monumentos
más importantes de la ciudad y que ha sido protagonis-
ta de la historia. La antigüedad de sus obras y el hecho
de que el proyecto constructivo nunca fue acabado ha
provocado diversos problemas estructurales que hacen
temer por la integridad del edificio. De hecho, en el
interior del templo catedralicio han sido colocadas
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mallas para evitar que el desprendimiento de algún ele-
mento de sus cúpulas puedan provocar daños a los visi-
tantes, fieles o clero.

Con el objeto de conocer qué actuaciones tiene pre-
vistas el Gobierno de la Nación, se formulan las
siguientes preguntas:

1. ¿Tiene previsto el Ministerio de Cultura alguna
acción en la Catedral de Málaga?

2. ¿Considera el Ministerio de Cultura que el dete-
rioro que sufre la cubierta de la Catedral de Málaga
requiere de un actuación urgente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de inversión tiene ese Ministerio
para la limpieza de arroyos y cauces en la comarca del
Valle Guadalhorce en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto ese Ministerio en el
tramo medio del río Guadalhorce para evitar riadas e
inundaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentran las obras de mejora
de los regadíos de Guaro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Piensa cumplir la Ministra el compromiso de su par-
tido contenido en los acuerdos aprobados en su Comisión
Ejecutiva Federal de 20-09-2003 en lo que se refiere a las
propuestas de reforma de los organismos de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/000957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto ese Ministerio la disolución de la
empresa Acusur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Cuáles son los compromisos financieros que se
reflejan en el acuerdo de soterramiento del AVE en su
entrada en Málaga, entre el Ministerio, Junta de Anda-
lucía y Ayuntamiento de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la

Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto ese Ministerio la firma del
convenio de soterramiento del AVE en Málaga con el
Ayuntamiento de la ciudad y la Junta de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Fomento de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Qué inversión tiene previsto ese Ministerio para la
adaptación de las estaciones de ferrocarril al uso de dis-
capacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene ese Ministerio para adaptar
las estaciones de ferrocarriles de la provincia de Mála-
ga para el uso de discapacitados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



CONGRESO 9 DE JUNIO DE 2004.—SERIE D. NÚM. 32

89

184/000962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Medio Ambiente de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿En qué plazos tiene previsto ese Ministerio la
transferencia de la Confederación Hidrográfica del Sur
a la Junta de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Ministra de Fomento de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Mantiene ese Ministerio los plazos de finalización
del AVE a Málaga previstos por el anterior Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la

Ministra de Fomento de la que desea obtener respuesta
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto ese Ministerio la finaliza-
ción del AVE a Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

Antecedentes

Desde el Ayuntamiento de Vélez-Málaga (Málaga)
se ha reclamado con insistencia la necesidad de cons-
truir una nueva Comisaría del Cuerpo Nacional de Poli-
cía en el municipio, habida cuenta las carencias de la
situada en Torre del Mar. De hecho, el alcalde de Vélez-
Málaga ha ofrecido terrenos para la ubicación de una
nueva comisaría. Con el objeto de conocer qué actua-
ciones tiene previstas el Gobierno de la Nación, se for-
mulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene previsto el Ministerio del Interior la cons-
trucción de una nueva Comisaría de Policía en el muni-
cipio de Vélez-Málaga? En caso contrario, ¿considera
el Ministerio del Interior que la actual Comisaría de
Torre del Mar reúne las condiciones necesarias para la
correcta atención del ciudadano y desarrollo de la labor
policial?

2. ¿Considera el Ministerio del Interior suficiente
la plantilla de agentes del Cuerpo Nacional de Policía
destinada en Torre del Mar para desarrollar sus funcio-
nes de protección y seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/000966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

Antecedentes

Ante la inminencia de la temporada estival y la
necesaria ampliación del número de efectivos de los
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en zonas
de masiva afluencia turística, y con el objeto de cono-
cer qué actuaciones tiene previstas el Gobierno de la
Nación, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cree el Ministerio del Interior adecuado el
número de efectivos de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en la provincia de Málaga? En caso
negativo, ¿cuántos agentes de la Policía Nacional y
Guardia Civil más harían falta en la provincia de Má-
laga?

2. ¿Cree el Ministerio del Interior adecuado el
número de efectivos de los Cuerpos y Fuerzas de Segu-
ridad del Estado en los municipios de mayor afluencia
turística? En caso negativo, ¿cuántos agentes de la Poli-
cía Nacional y Guardia Civil más harían falta en los
referidos municipios?

3. ¿Qué planes operativos y de personal tiene pre-
vistos el Ministerio del Interior para afrontar con garan-
tías de seguridad la temporada veraniega en la provin-
cia de Málaga y en la Costa del Sol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

Antecedentes

La demanda de viviendas por parte de los jóvenes
ha motivado que diversos ayuntamientos hayan promo-
vido iniciativas con las que se pretende animar a los
jóvenes a la compra de casas de madera, cuya construc-
ción es posible mediante el ensamblaje de un kit. Con
el objeto de conocer qué actuaciones tiene previstas el
Gobierno de la Nación, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Cree el Ministerio de la Vivienda que las casas
de madera montadas mediante un kit ensamblable es
la solución a la carencia de viviendas para los jóve-
nes?

2. ¿Considera el Ministerio de la Vivienda que las
casas de madera ofrecen seguridad jurídica a sus futu-
ros compradores?

3. ¿Ha ideado el Ministerio de la Vivienda algún
tipo de financiación hipotecaria que ayude a los jóve-
nes a la compra de casas de madera?

4. ¿Recomienda el Ministerio de la Vivienda la
compra de casas de madera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Piensa el Gobierno continuar impulsando el Tercer
Sector como fuente creadora de empleos relacionados
con el Trabajo Social y Servicios de Proximidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de
mayo de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de
Togores, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.
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184/000969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué significado concreto ha de darse a la afirma-
ción realizada por el Ministro del Interior en orden a
que ha de establecerse un protocolo para que sean los
profesionales de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad
del Estado los que filtren y controlen lo que se puede o
no contar de determinados asuntos, como por ejemplo,
todo lo referido al atentando del 11-M?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/000970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de
Fomento respecto a los compromisos adquiridos con el
Ayuntamiento de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se hallan los compromisos adqui-
ridos por el Ministerio de Fomento con el Ayuntamien-
to de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de entrada de buques se han produci-
do durante los últimos cuatro años en el Puerto de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué movimiento de pasajeros se ha producido en
el Puerto de Alicante durante los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/000974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuántas compañías marítimas están operando con
el Puerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué proyectos están desarrollándose en el Puerto de
Alicante con financiación del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué inversiones tiene previsto llevar a cabo el
Ministerio de Fomento en el Puerto de Alicante durante
el presente ejercicio 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el grado de cumplimiento de la ejecución
de los presupuestos previstos por el Ministerio de
Fomento para el Puerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué política piensa llevar a cabo el Ministerio de
Fomento con respecto al futuro del Puerto de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/000979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué compromisos adquiridos tiene el Ministerio
de Fomento con el Ayuntamiento de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

El Ministerio de Fomento había diseñado, un pro-
grama de actuación para realizar una serie de reformas
en el aeropuerto de Menorca. Dichas reformas estaban
encaminadas a adaptar el actual recinto de la terminal
de pasajeros para que éstos pudieran acceder a los avio-
nes con mucha más comodidad y también pudieron dis-
frutar de más espacios libres, pues en los meses del
verano, las aglomeraciones de usuarios eran muy incó-
modas.

1. ¿Tiene el Gobierno, la intención de mantener
dicho proyecto?

2. ¿Cuándo se empezarán las obras?
3. ¿Partida económica para el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Ministerio de Justicia de «reini-
ciar» el convenio pactado en el mes de enero del año
pasado por el Alcalde de Ciutadella de Menorca y el
Secretario de Estado de Justicia, sobre el compromiso
de la construcción de un nuevo edificio para albergar
todos los juzgados de la mencionada localidad de Ciu-
tadella de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Tiene el Gobierno la intención de mantener el
proyecto de «preservación de la zona de la playa de Sa
Mesquida», en el término municipal de Mahón, en la
Isla de Menorca?

2. ¿Cuál es el estado de ejecución de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

1. ¿Tiene el Gobierno la intención de mantener el
proyecto de la adecuación de los servicios de la cala
S’Algar del término municipal de San Luis, isla de
Menorca?

2. ¿Cuál es el estado de ejecución de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Ba-
lears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

1. ¿Tiene el Gobierno la intención de mantener
el proyecto de «recuperación del litoral de Menor-
ca», el cual tenía un presupuesto para el 2004 de
1.089.664,75 E?

2. ¿Cuál es el estado de ejecución de este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuáles son las medidas a adoptar por el Gobierno
en colaboración con las CC.AA., Ayuntamiento e Insti-
tuciones para la accesibilidad de los discapacitados a
los centros de culto religiosos de nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de intervención social piensa llevar a
cabo el Gobierno en materia de prostitución marginal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa llevar a cabo el Gobierno en
colaboración con las ONG y Comunidades Autónomas
para el fomento de programas que eviten el racismo y
favorezcan la solidaridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/000988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Piensa el Gobierno continuar incrementando los
programas de asesoramiento y gestión de empresas
para inmigrantes a través del IRPF?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Piensa el Gobierno acometer nuevas reformas
legislativas en materia fiscal para continuar impulsan-
do el tercer sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-

ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuáles son las nuevas medidas en política general
que va a acometer el Gobierno para continuar impul-
sando y fomentando el apoyo al tercer sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

En los últimos tiempos los agricultores y las propias
Asociaciones Profesionales Agrarias, están altamente
preocupados por las continuas subidas de precio del
gasóleo para usos agrícolas toda vez que supone un ata-
que directo contra sus costes de producción.

Así, de enero a mayo, el precio del litro de gasóleo
tipo B ha pasado de costar 0,38 euros litro en el mes de
enero a más de 0,45 euros litro en la actualidad.

Denuncian también las organizaciones agrarias la
actuación de las compañías petroleras, que han reper-
cutido de forma desproporcionada el aumento de los
precios del petróleo en el mercado internacional direc-
tamente a los consumidores y usuarios, sin que el
Gobierno haya tomado ninguna medida para evitarlo.

Tampoco el Gobierno ha adoptado ninguna medida
a favor de los agricultores y ganaderos, para paliar al
menos de forma parcial este fuerte incremento de los
precios del gasóleo agrícola, que está llevando a una
situación insostenible a gran número de explotaciones
agropecuarias de nuestro país.

La propia UPA (Unión de Pequeños Agriculto-
res), Organización Profesional Agraria que como
todo el mundo conoce está próxima al Gobierno,
denuncia que las petroleras estén sacando ahora al
mercado el petróleo comprado hacía varios meses,
cuando el nivel de precios era mucho más bajo y
además estaba amortiguado por la fortaleza del euro
frente al dólar.

También la Asociación Profesional Agraria ASAJA
le recuerda al actual Secretario General de Agricultura,
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Fernando Moraleda, que cuando él estaba al frente de
la UPA, pedía insistentemente la creación de un gasó-
leo profesional para evitar las tensiones de las subidas
de precios que hacen las petroleras.

También la Asociación Profesional Agraria COAG
ve necesario crear un gasóleo profesional agrario, con
un precio social, que permita a los agricultores y gana-
deros producir alimentos de calidad a precios razona-
bles.

La Confederación de Cooperativas Agrarias de
España, a su vez manifiesta que las cotizaciones del
petróleo, también afectan al precio del gas natural que
se utiliza en el proceso de elaboración de los fertilizan-
tes, con lo que éstos sufrirán un encarecimiento a partir
del segundo semestre. Igualmente solicitan al Gobierno
que elimine las restricciones que se le imponen a las
cooperativas a la hora de vender gasóleo.

Aseguran que en las comarcas donde las Cooperati-
vas suministran combustible de forma autorizada, las
petroleras bajan también sus precios debido a que exis-
te una auténtica competencia.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

1. ¿Conoce el Gobierno las graves consecuencias
que el fuerte incremento del precio del gasóleo agrícola
está teniendo sobre la renta de la práctica totalidad de
los agricultores y ganaderos españoles?

2. ¿Cuál es la estimación que hace el Gobierno
sobre la incidencia que el fuerte incremento del precio
del gasóleo tendrá en los próximos meses sobre el pre-
cio de los fertilizantes?

3. ¿Por qué razón el Gobierno todavía no ha
adoptado ninguna medida que ayude a los agriculto-
res y ganaderos a paliar, al menos en parte, las nega-
tivas incidencias económicas que están soportando
por el incremento desmesurado de los precios del
gasóleo?

4. ¿Conoce el Gobierno las medidas que fueron
adoptadas por el anterior Gobierno del Partido Popular
en la crisis de precios del petróleo del año 2000?

5. ¿Está dispuesto el Gobierno a adoptar medidas
similares?

6. ¿Por qué el Gobierno permite, según denuncia la
UPA, que las petroleras apliquen precios más caros, el
petróleo comprado hace varios meses a unos niveles de
precios muy inferiores y además muy amortiguados
por la fortaleza del euro frente al dólar?

7. ¿Está dispuesto el Gobierno a atender la petición
efectuada por el actual Secretario General de Agricul-
tura, Fernando Moraleda, a crear un gasóleo profesio-
nal agrario, para evitar tensiones de las subidas de pre-
cios que hacen las petroleras?

8. ¿Está conforme el Gobierno con la petición de
COAG de que ese gasóleo profesional agrario tenga un
«precio social» para que los agricultores y ganaderos

puedan producir alimentos de calidad a precios razona-
bles?

9. ¿Está dispuesto el Gobierno a eliminar las actua-
les restricciones que se le imponen a las Cooperativas
Agrarias para poder vender gasóleo agrario?

10. ¿En cuántos euros por hectárea de secano y de
regadío estima el Gobierno que ha aumentado el coste
medio de cultivo, como consecuencia del incremento
del precio del gasóleo agrícola desde enero hasta la
actualidad?

11. ¿Cuál es, igualmente, el incremento del gasto
mensual de las explotaciones agrarias, como conse-
cuencia del incremento del precio del gasóleo agrícola,
desde enero hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Castellano Rodríguez, Diputa-
da por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Va a respetar el Gobierno del Estado la íntegra y
plena vigencia de las actuaciones relacionadas en el
Anexo II de la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan
Hidrológico Nacional que aporta una solución para
las necesidades hidráulicas presentes y futuras de
Canarias y que enumera a modo de listado de inver-
siones, elevando así a rango de Ley muchas de las
actuaciones que venían contenidas en el «Convenio
de Colaboración entre el Ministerio de Medio
Ambiente y el Gobierno de Canarias para actuaciones
en materia de Infraestructuras Hidráulicas y de Cali-
dad de las Aguas», suscrito el 30 de diciembre de
1997?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de
mayo de 2004.—María Carmen Castellano Rodrí-
guez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.
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184/000993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Castellano Rodríguez, Diputa-
da por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto
en los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Ministro de Justicia de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Diga usted a quién se refiere cuando habló en esta
misma Cámara del déficit de la calidad democrática en
la Comunidad Autónoma de Canarias y diga usted cuá-
les son las medidas que desde el Gobierno de España
se están adoptando para paliar ese déficit?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—María Carmen Castellano Rodríguez,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Educación un pro-
grama específico de apoyo financiero que hagan posi-
ble los cambios profundos que va a requerir el sistema
universitario español para adaptarse al Espacio Euro-
peo de Educación Superior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el

Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál ha sido la inversión, vía financiación, llevada
a cabo durante los últimos ocho años por el Gobierno
español en la Universidad de Zaragoza y cuál tiene pre-
visto para los próximos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿En qué plazo tiene previsto el Ministerio de Edu-
cación financiar la gratuidad del segundo ciclo de edu-
cación infantil en la Comunidad Autónoma de Aragón,
conforme al compromiso adquirido en su última reu-
nión con los Consejeros de Educación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.
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¿Qué plazo tiene previsto el Gobierno para el tras-
paso de las competencias de Justicia a la Comunidad
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué contenciosos hay presentados por el Gobierno
central por conflictos con la Comunidad Autónoma de
Aragón en el Tribunal Constitucional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/000999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué competencias tiene previsto traspasar el
Gobierno a la Comunidad Autónoma de Aragón duran-
te la presente Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es la cifra de ocupados en la Comunidad
Autónoma de Aragón desde el año 1991 hasta la actua-
lidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es la cifra de ocupados en la Comunidad
Autónoma de Aragón en la actividad de servicio
doméstico desde 1991 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
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Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es la cifra de ocupados en la Comunidad
Autónoma de Aragón en la actividad de hostelería
desde 1991 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cifra de ocupados en la Comunidad
Autónoma de Aragón en la actividad de la construcción
desde 1991 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cifra de ocupados en la Comunidad
Autónoma de Aragón en la actividad de agricultura
desde 1991 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es la cifra de ocupados en la Comunidad
Autónoma de Aragón en la actividad de comercio
minorista desde 1991 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es la cifra de ocupados en la Comunidad
Autónoma de Aragón en la actividad de la industria
desde 1991 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
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Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio del Inte-
rior para reducir el número de presos existente en la
actualidad en la prisión de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio del Inte-
rior para reducir el número de presos existente en la
actualidad en la prisión de Daroca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio del Interior modificar la capaci-
dad operativa de los Centros Penitenciarios aragoneses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el destino que piensa dar el Ministerio del
Interior al módulo sin ocupar de la prisión de Zuera
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿En qué número y plazo piensa el Ministerio del
Interior incrementar la plantilla de sanitarios de la pri-
sión de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿En qué número y plazo piensa el Ministerio del
Interior incrementar la plantilla de educadores de la pri-
sión de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué número y plazo piensa el Ministerio del
Interior incrementar la plantilla de funcionarios de la
prisión de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿En qué número y plazo piensa el Ministerio del
Interior incrementar la plantilla de sanitarios de la pri-
sión de Daroca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿En qué número y plazo piensa el Ministerio del
Interior incrementar la plantilla de educadores de la pri-
sión de Daroca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué número y plazo piensa el Ministerio del
Interior incrementar la plantilla de funcionarios de la
prisión de Daroca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Tiene prevista o en estudio el Ministerio del Inte-
rior la construcción de más centros penitenciarios en la
Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Dónde tiene previstos o en estudio el Ministerio
del Interior la construcción de nuevos centros peniten-
ciarios en los próximos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuándo piensa el Gobierno transferir la educación
penitenciaria a la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Piensa el Ministerio del Interior incrementar el
presupuesto para gastos básicos de material en el cen-
tro penitenciario de Zuera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de satisfacción del Gobierno con
la línea de alta velocidad entre Madrid, Zaragoza y
Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido el número de delitos ocurridos duran-
te al año 2003 en la Comunidad de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de delitos ocurridos
durante al año 2002 en la Comunidad Autónoma de
Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de funcionarios en activo que
alberga el centro penitenciario de Zuera (Zaragoza) a
fecha 30/03/04?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios en activo que
alberga el centro penitenciario de Daroca (Zaragoza) a
fecha 30/03/04?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuál es el número de internos que alberga el centro
penitenciario de Zuera (Zaragoza) a fecha 30/03/04?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.
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¿Cuál es el número de internos que alberga el centro
penitenciario de Daroca (Zaragoza) a fecha 30/03/04?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Tiene previsto el Gobierno la disolución de la
Sociedad Estatal ACESA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Tiene previsto el Gobierno modificar las estructu-
ras y objetivos previstos para la Sociedad Estatal
ACESA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a participar la Sociedad Estatal ACESA en las
obras futuras de abastecimiento de agua a Zaragoza y
otros 22 municipios de su entorno o sólo en la cons-
trucción del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de abastecimiento de agua a Zaragoza
piensa sufragar y realizar la Sociedad Estatal ACESA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.
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¿Cuál va a ser el grado y plazo previsto para dar
cumplimiento al mandato del Congreso de los Diputa-
dos de creación del Patronato del Archivo de la Corona
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿En qué plazo piensa el Ministerio de Justicia
ampliar el edificio de la Audiencia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Ante las aparentes imprevisiones en seguridad de la
Delegación del Gobiemo en Aragón este Diputado
desea saber:

¿Proporcionó las suficientes medidas de seguridad
la Delegación del Gobierno en Aragón a los Diputados
autonómicos y funcionarios de las Cortes de Aragón el
pasado día 21 de mayo con motivo de la manifestación

de policías locales de aragón celebrada en los alrededo-
res del Palacio de la Aljafería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las aparentes imprevisiones en seguridad de la
Delegación del Gobierno en Aragón este Diputado
desea saber:

¿Tenía conocimiento la Delegación del Gobierno en
Aragón de la manifestación que se iba a celebrar el día
21 de mayo por Policías Locales de Aragón frente al
Palacio de la Aljafería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de transferir a la
Generalitat Valenciana la titularidad del Museo de
Bellas Artes «San Pío V» de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/001037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de transferir a la
Generalitat Valenciana la titularidad y gestión del
Museo de Cerámica «González Martí» de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio del Inte-
rior ante el hecho de que, por el momento, sólo se han
cubierto 400 de las 1.000 plazas vacantes establecidas en
el Concurso de Méritos que se va a celebrar para desti-
nos en la Jefatura Superior de Policía de Madrid donde,
además, 500 de los agentes del Cuerpo Nacional de Poli-
cía hoy destinados en la demarcación policial madrileña,
quieren ser trasladados a otra Jefatura Superior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el

Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas se van a adoptar para que
en año y medio el Ministerio del Interior haya triplica-
do los recursos humanos y materiales de las Unidades
Centrales de la Guardia Civil?

¿Qué Unidades en concreto van a ser las beneficia-
rias de ese objetivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas se van a adoptar para que
en año y medio el Ministerio del Interior haya triplica-
do los recursos humanos y materiales de las Unidades
Centrales del Cuerpo Nacional de Policía?

¿Qué Unidades en concreto van a ser las beneficia-
rias de ese objetivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cómo explica el Gobierno que en la nota oficial
distribuida por el Ministerio del Interior a los medios
de comunicación social presentes en la comparecencia
del Excmo. Sr. Ministro en la Comisión de Interior del
Congreso del pasado 24 de mayo se dijera literalmente
que «en el conjunto nacional el objetivo es llegar a tri-
plicar en año y medio los recursos humanos y técnicos
de las Unidades Centrales de la Policía Nacional, Guar-
dia Civil y CNI» cuando este último Organismo no
depende del Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa adoptar el Gobierno
para poder hacer efectivo el anuncio hecho por el
Ministro del Interior de incrementar hasta la cifra de
600 el número de miembros de la Guardia Civil y del
Cuerpo Nacional de Policía que luchan contra el terro-
rismo islamista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio de Medio
Ambiente para colaborar en el refuerzo de los medios
de que dispone la Comunidad Valenciana en materia de
lucha contra los incendios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué composición va a tener la Brigada Central del
Crimen Organizado recientemente anunciada por el
Ministro del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contenidos concretos se incorporarán a la base
de datos común para el Cuerpo Nacional de Policía y la
Guardia Civil recientemente anunciada por el Ministro
del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/001046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma concreta tiene previsto el Ministe-
rio del Interior potenciar los grupos policiales espe-
cializados en la lucha contra la financiación del terro-
rismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma concreta tiene previsto el Ministerio
del Interior potenciar los grupos policiales especializa-
dos en ciberterrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Gobierno precisar si el anuncio hecho por
el Ministro del Interior de crear unidades policiales
conjuntas sobre criminalidad organizada va a compor-
tar la desaparición de las actuales Unidades EDOAS y
UDYCOS?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Ministerio del Interior de
suprimir las actuales unidades de desactivación de
explosivos con las que cuenta respectivamente el
Cuerpo Nacional de Policía y la Guardia Civil para,
en su lugar, crear una única unidad conjunta tal y
como parece desprenderse de lo dicho por el Minis-
tro en la sesión de la Comisión de Interior del Con-
greso de los Diputados celebrada el pasado día 24 de
mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma concreta tiene previsto el Minis-
terio del Interior organizar su anunciado proyecto
de crear salas únicas de atención a los ciudadanos
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para facilitar el acceso de éstos a los servicios poli-
ciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas nuevas Comisarías del Cuerpo Nacional
de Policía en poblaciones superiores a 30.000 habitan-
tes tiene previsto crear el Ministerio del Interior, en qué
municipios y en qué plazos de tiempo concretos en
cada caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué embajadas de España hay destinados
miembros del Cuerpo Nacional de Policía o de la Guar-
dia Civil en tareas superiores a las de custodia de edifi-
cios y seguridad de personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué registros estadísticos oficiales se basa el
Ministro del Interior para afirmar —como hizo en la
sesión de Control del pasado 19 de mayo— que «Espa-
ña es uno de los tres países de la Unión Europea con
peores registros en materia de criminalidad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma concreta piensa el Ministerio del
Interior dar contenido específico al objetivo expresado
en genérico por el señor Ministro de «mejorar la for-
mación de los policías»? (Sesión de Control 19 de
mayo de 2004.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
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los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿De qué forma concreta piensa el Ministerio del
Interior dar contenido específico al objetivo expresado
en genérico por el señor Ministro de «mejorar las con-
diciones profesionales de los policías»? (Sesión de
Control 19 de mayo de 2004.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué contenidos concretos incorporará el «plan de
políticas preventivas contra la inseguridad y la delin-
cuencia» al que se refirió el señor Ministro durante la
sesión de Control del pasado 19 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para que la
anunciada creación de una brigada especial de la Guar-
dia Civil para operaciones en el exterior se forme no
sobre la plantilla actual existente en este Cuerpo, sino

—como ha declarado su Director General— «además
de ella»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué características va a tener el «Organismo con
competencias en materia de policía científica» cuya
creación ha anunciado el Ministro del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tareas desarrollará en concreto el Centro de
Estudios sobre seguridad ciudadana recientemente
anunciado por el Ministro del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/001060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué características van a tener las Unidades
Policiales Mixtas dedicadas a la investigación de
extranjeros y vinculadas al terrorismo cuya creación
ha sido recientemente anunciada por el Ministro del
Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué evaluación realiza el Gobierno de las condi-
ciones de seguridad en las que se efectúan actualmente
los traslados de presos y detenidos cuando éstos han
de asistir a actuaciones en sede de órganos jurisdiccio-
nales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-

los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué la Excma. Sra. Vicepresidenta Primera
del Gobierno anunció el pasado 20 de abril el nombre
de la persona que —conforme al programa electoral
del PSOE— iba a asumir el Mando único de las Fuer-
zas y Cuerpos de Seguridad del Estado y posterior-
mente no se nombró ese Mando único como tal perso-
na física?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas concretas tiene previsto desarrollar
el Gobierno para conseguir que en los Presupuestos de
la Unión Europea se fije una partida específica destina-
da a la ayuda y asistencia de las víctimas del terroris-
mo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué iniciativas piensa adoptar el Gobierno en el
seno de la Unión Europea para lograr que Europol
tenga una mayor participación en la lucha antiterro-
rista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del gasto público en polí-
ticas propias del Ministerio del Interior desde 1982
hasta 2003, especificadas año por año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para mejo-
rar la cooperación entre el sector privado de la Seguri-
dad y el Ministerio del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno sobre los índi-
ces de ocupación que se dan actualmente en el centro
penitenciario de Picassent (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar algún tipo de
modificación en el ordenamiento jurídico vigente apli-
cable al sector profesional de la Seguridad Privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respues-
ta por escrito.
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¿Cuáles son los conflictos de competencias inter-
puestos por el Gobierno, durante los mandatos de don
José María Aznar, contra decretos, acuerdos o resolu-
ciones de la Generalitat de Catalunya, que el actual
Gobierno tiene previsto retirar y con qué calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/001071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y de acuerdo con los artículos 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente
pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuál es el montante de fondos de cohesión europeos
que se ha invertido o se van a invertir en Catalunya en
el período 2000-2006 por anualidades, proyectos y
administraciones inversoras, indicando si corresponde
a liquidaciones o a previsiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/001072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y de acuerdo con los artículos 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes
preguntas, solicitando las respuestas por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno aprobar el
nuevo Reglamento General de Conductores?

¿Dará cumplimento el Gobierno al mandato, apro-
bado en la pasada legislatura, en relación con la con-
ducción de las motocicietas de hasta 125 cm3 cúbicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/001073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y de acuerdo con los artículos 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente
pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

Antecedentes

El día 24 de mayo se derrumbó parte de la nueva
terminal 2E del aeropuerto Charles de Gaulle en París,
inaugurada hace un año. Con este motivo aparecieron
en la prensa informaciones por las que miembros del
sindicato UGT en AENA habían denunciado repetida-
mente sus sospechas respecto a la seguridad de la nueva
zona comercial de la terminal B del aeropuerto de El
Prat en Barcelona, también con un año de antigüedad.
Concretamente los miembros del sindicato y técnicos
del aeropuerto solicitan a AENA una prueba de sobre-
carga en la zona comercial, de unos 4.000 m2, para que
sea efectuada por un organismo independiente y no por
parte de la misma empresa constructora, responsable
de las obras de ampliación que se encuentran en curso.

Por todo ello, este Diputado realiza al Gobierno la
siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito:

¿Piensa el Gobierno o AENA solicitar una prueba
de carga, efectuada por un organismo independiente,
sobre la zona comercial de la terminal B del aeropuerto
de El Prat (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/001074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y de acuerdo con los artículos 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente
pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno respecto a la
aportación de fondos europeos para la construcción de
la línea férrea de Alta Velocidad entre Barcelona y la
frontera francesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).
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184/001075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y de acuerdo con los artículos 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente
pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno respecto a la
aportación de fondos europeos para la construcción de
la línea férrea de Alta Velocidad entre Lleida y Barce-
lona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/001076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y de acuerdo con los artículos 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente
pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste previsto para las obras de cons-
trucción de la línea férrea de Alta Velocidad entre Bar-
celona y la frontera francesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/001077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y de acuerdo con los artículos 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente
pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste previsto para las obras de cons-
trucción de la línea férrea de Alta Velocidad entre Llei-
da y Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/001078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando la respuesta por escrito.

¿Informó el Gobierno al Ayuntamiento de Vilafran-
ca del Penedès antes del pasado 2 de marzo de su inten-
ción de construir una base de montaje de vía en su tér-
mino municipal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/001079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mular al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la
respuesta por escrito.

Diferentes miembros del Gobierno se están mani-
festando de forma contradictoria sobre la posición del
ejecutivo en las medidas que se adoptarán respecto a la
regulación de los horarios y de la apertura en festivos
del tejido comercial.

Por todo ello, este Diputado formula la siguiente
pregunta, solicitando su respuesta por escrito:
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¿Cuál es la posición colegiada del Gobierno sobre
la regulación de los horarios y de la apertura en festivos
del comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Josep Sánchez i Llibre, Diputado.—Josep
Antoni Durán i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/001080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, Diputado por Almería,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

El litoral del Poniente almeriense sufrió en los últi-
mos días de abril y primeros de mayo, un fuerte temporal
de lluvia y viento que causó importantes daños en nume-
rosas explotaciones agrícolas pero también en infraes-
tructuras públicas, especialmente en playas y costas.

Al parecer, el Ministerio de Medio Ambiente ha
valorado en 470.000 E los daños ocasionados en el
litoral del Poniente de Almería por el temporal, daños
que afectan a los municipios de Adra, El Ejido, Berja y
Roquetas de Mar.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el inventario de los daños producidos
en cada uno de los municipios y el inventario de las
obras necesarias para repararlos?

2. ¿Cuál es la valoracion económica de esos daños
en cada uno de los municipios y la valoración de las
obras necesarias para repararlos?

3. ¿Cuáles son los plazos del Ministerio de Medio
Ambiente para la realización de las obras necesarias
para la reparación de los daños en cada uno de los
municipios?

4. ¿Con cargo a qué partida presupuestaria se reali-
zarán las obras necesarias para reparar estos daños?

5. ¿Qué otras obras y medidas va a acometer el
Ministerio para prevenir las consecuencias de otros
posibles temporales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Juan José Matarí Sáez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, Diputado por Almería,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Durante los últimos días del pasado mes de abril y
los primeros del vigente mes de mayo, muy especial-
mente en la madrugada del día 3 de mayo de 2004, un
fuerte temporal de lluvia y viento azotó el Poniente de
la provincia de Almería, especialmente en zonas de los
municipios de Adra y El Ejido, y en menor medida del
municipio de Vicar.

El temporal ha producido daños puntuales de cierta
envergadura en el aparato productivo de numerosas
explotaciones agrícolas, fundamentalmente en inverna-
deros, así como en infraestructuras públicas, siendo
afectados caminos, playas y mobiliario urbano.

El Ayuntamiento de Adra, en reunión de la Junta de
Gobierno Local de fecha de 4 de mayo de 2004, acordó
solicitar la declaración de zona catastrófica para el tér-
mino municipal de Adra para regenerar los daños pro-
ducidos por el temporal y solicitó a la Subdelegación
del Gobierno en Almería, las ayudas oportunas que
contribuyan a paliar y reparar la situación creada. Asi-
mismo solicitó a la Dirección General de Costas del
Ministerio de Medio Ambiente, que se cometan con
carácter urgente las obras necesarias para la defensa
del litoral del término municipal de Adra, para la rege-
neración de las playas afectadas.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno o piensa
adoptar para paliar los daños producidos por el tempo-
ral en el término municipal de Adra en el primer día del
mes de mayo, y en particular en daños sufridos en la
costa y en las playas afectadas?

¿Qué ayudas de carácter financiero, de carácter fis-
cal y en el ámbito de la Seguridad Social, se han adop-
tado o están previstas para ayudar a los agricultores y
titulares de explotaciones agrarias afectadas por el tem-
poral en el municipio de Adra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Juan José Matarí Sáez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/001082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan José Matarí Sáez, Diputado por Almería,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

Durante los últimos días del pasado mes de abril y
los primeros del vigente mes de mayo, muy especial-
mente en la madrugada del día 3 de mayo de 2004, un
fuerte temporal de lluvia y viento azotó el Poniente de
la provincia de Almería, especialmente en zonas de los
municipios de Adra y El Ejido, y en menor medida del
municipio de Vicar.

El temporal ha producido daños puntuales de
cierta envergadura en el aparato productivo de nume-
rosas explotaciones agrícolas, fundamentalmente en
invernaderos, así como en infraestructuras públicas,
siendo afectados caminos, playas y mobiliario ur-
bano.

El Ayuntamiento de El Ejido, en reunión de la Junta
de Gobierno Local de fecha 6 de mayo de 2004, acordó
solicitar la declaración de zona catastrófica para el tér-
mino municipal de El Ejido al objeto de que se arbitren
medidas de carácter excepcional que ayuden a paliar
las consecuencias del temporal y solicitó la adopción
de medidas de carácter financiero, fiscal y de seguridad
social que signifiquen ayudas para los agricultores
afectados por el temporal.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno o piensa
adoptar para paliar los daños producidos por el tempo-
ral en el término municipal de El Ejido en el primer día
del mes de mayo, y en particular en daños sufridos en
la costa y en las playas afectadas?

¿Qué ayudas de carácter financiero, de carácter fis-
cal y en el ámbito de la Seguridad Social, se han adop-
tado o están previstas para ayudar a los agricultores y
titulares de explotaciones agrarias afectadas por el tem-
poral en el municipio de El Ejido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Juan José Matarí Sáez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo
previsto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

El Almirante General Jefe del Estado Mayor de la
Armada ha manifestado en su reciente visita a Cartage-
na, que el antiguo Cuartel de Instrucción de Marinería
no va a ser destinado a albergar instalaciones de la Uni-
versidad Politécnica de Cartagena o de la Universidad
Católica San Antonio, para lo que, con esta última, se
tenían adelantadas negociaciones a tal fin.

Por ello, pregunto, al Gobierno:

¿Cuál va a ser el destino que se le va a dar al Cuar-
tel de Instrucción de Marinería de Cartagena, edificio
emblemático, situado en el centro de la ciudad y bá-
sico para la regeneración del casco antiguo de Carta-
gena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo
previsto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

El Almirante General Jefe del Estado Mayor de la
Armada ha manifestado en su reciente visita a Cartage-
na, que el Museo Naval no se va a instalar finalmente
en el antiguo Cuartel de Instrucción de Marinería, tal y
como estaba previsto.

Por ello, pregunto, al Gobierno:

¿Cuáles son las razones por las que se abandona
el proyecto de trasladar el Museo Naval de Cartage-
na a un emplazamiento más digno y acorde con su
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condición de ser el más visitado en la Región de
Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo
previsto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

El Museo de Arqueología Marítima de Cartagena es
una obra emblemática y largamente anhelada en la ciu-
dad mediterránea que afortunadamente se está ejecu-
tando después de haber sufrido no pocos avatares.

Últimamente se ha conocido que el arquitecto direc-
tor de la obra ha tenido una comunicación del Ministe-
rio de Cultura por el que se le dice que una parte del
proyecto queda aplazado sine die.

Por ello, pregunto a1 Gobierno:

¿Es cierto que se ha suspendido parte de las obras
del Mueso de Arqueología Marítima de Cartagena, y,
caso de ser cierto, cuáles son las razones para que no se
ejecute parte de un proyecto aprobado, licitado, presu-
puestado y con gasto comprometido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por la
circunscripción de Murcia, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo
previsto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la
siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su res-
puesta por escrito.

Los Presupuestos Generales del Estado para el
2004, en su debate parlamentario aumentaron la dota-
ción inicialmente prevista para la «Variante de Camari-
llas» en la línea de ferrocarril Cartagena-Chinchilla,
para permitir contratar la obra en este ejercicio.

Por ello, pregunto al Gobierno:

¿Cuáles son las actuaciones que está haciendo el
Gobierno para posibilitar que se contrate y comiencen
las obras en este ejercicio de la variante de Camarillas
en la linea de ferrocarril Cartagena-Chinchilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta dirigida al Gobierno de la que desea obtener respues-
ta por escrito.

Ante la cruda realidad de falta de trabajo y de pedidos
que existe en los astilleros españoles, los trabajadores de
este sector están preocupados por las últimas filtraciones
a la prensa por la Sociedad Estatal (SEPI), de imponer un
reajuste de personal en el sector de dichos astilleros. Por
este motivo, al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Es cierto que va a haber un reajuste de personal en
los astilleros españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la cruda realidad de falta de trabajo y de pedidos,
que existe en los astilleros españoles, los trabajadores de
este sector están preocupados por las últimas filtracio-
nes a la prensa por la Sociedad Estatal (SEPI), de impo-
ner un reajuste de personal en el sector de dichos astille-
ros. Por este motivo, al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Qué medidas de reajuste de personal se van a
tomar en los astilleros españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la cruda realidad de falta de trabajo y de pedidos,
que existe en los astilleros españoles, los trabajadores de
este sector están preocupados por las últimas filtracio-
nes a la prensa por la Sociedad Estatal (SEPI), de impo-
ner un reajuste de personal en el sector de dichos astille-
ros. Por este motivo, al Grupo Popular le gustaría saber:

En caso de que se haga un reajuste de personal: ¿En
qué astilleros españoles se va a efectuar dicho reajuste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene

el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la cruda realidad de falta de trabajo y de pedidos,
que existe en los astilleros españoles, los trabajadores de
este sector están preocupados por las últimas filtracio-
nes a la prensa por la Sociedad Estatal (SEPI), de impo-
ner un reajuste de personal en el sector de dichos astille-
ros. Por este motivo, al Grupo Popular le gustaría saber:

En caso de que se haga un reajuste de personal: ¿En
qué situación van a quedar los astilleros de Sestao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante la cruda realidad de falta de trabajo y de pedidos,
que existe en los astilleros españoles, los trabajadores de
este sector están preocupados por las últimas filtracio-
nes a la prensa por la Sociedad Estatal (SEPI), de impo-
ner un reajuste de personal en el sector de dichos astille-
ros. Por este motivo, al Grupo Popular le gustaría saber:

En caso de que se haga un reajuste de personal: ¿Es
verdad que la SEPI tiene pensado llegar a cerrar los
astilleros de Sestao?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular las siguientes preguntas dirigidas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

El 27 de octubre de 2003 se confirmó la existencia
de un brote de la enfermedad del ganado ovino, común-
mente llamada «lengua azul», en Menorca, lo que hizo
necesaria la adopción de una serie de medidas cautela-
res para paliar las consecuencias de esta epizootia.

1. ¿Qué valoración puede hacer el Ministerio de
Agricultura, de su actuación, juntamente con la Conse-
llería de Agricultura del Govern Balear y el resultado del
programa coordinado entre ambas Administraciones?

2. ¿Cuál ha sido finalmente la transferencia econó-
mica que el Ministerio de Agricultura, envió a la
Comunidad Autónoma de las Illes Balears, para la
lucha contra la «lengua azul» del ganado ovino de la
Isla de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Juan Salord Torrent, Diputado.—Eduar-
do Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Qué valoración concreta realiza el Ministerio
del Interior del grado de operatividad que en estos
momentos tiene la Unidad Canina del Cuerpo Nacional
de Policía dependiente de la Brigada de Seguridad Ciu-
dadana de la Jefatura Superior de Policía de Madrid?

2. ¿Cuál es el grado de adiestramiento de dicha
Unidad en el momento presente?

3. ¿Se están respetando las secuencias temporales
necesarias entre días de trabajo y días de adiestra-
miento?

4. ¿Qué medidas están previstas para reforzar de
inmediato la citada Unidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado actual del Parque Automovilísti-
co de vehículos camuflados con los que cuenta la Uni-
dad Canina del Cuerpo Nacional de Policía dependien-
te de la Brigada de Seguridad Ciudadana de la Jefatura
Superior de Policía de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es en este momento el grado de coordinación
y cooperación entre la Unidad Canina del Cuerpo
Nacional de Policía dependiente de la Brigada de Segu-
ridad Ciudadana de la Jefatura Superior de Policía de
Madrid y la Sección de Guías Caninos dependiente de
la Comisaría General de Seguridad Ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas urgentes piensa adoptar el Gobiemo
para —en colaboración con el Consell de la Generali-
tat— abordar el grave problema de erosión que sufren
las costas de la Comunidad Valenciana conforme se
advierte en un reciente informe de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha estima el Gobierno que podrá estar
en funcionamiento la línea AVE entre Valencia y
Madrid, teniendo en cuenta la celebración de la Copa
de Europa en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno establecer —en colabo-
ración con la Comunidad Valenciana— un plan urgente
de inversiones en el tramo de litoral comprendido entre
Vinaros (Castellón) y Cullera (Valencia) cuyas playas

son, en estos momentos, las que sufren una situación
especialmente grave por pérdida de arena y sedimentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Ministerio de Cultura de deposi-
tar en el Ayuntamiento de Valencia las portezuelas de
las Tablas del Juicio Final, cuya parte central es propie-
dad del citado consistorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas inmediatas, en colaboración con el
Consell de la Generalitat Valenciana, va a emprender el
Gobierno para la recuperación urgente de la playa de
El Perelló (Valencia) devastada por el temporal que
tuvo lugar los pasados días 11 y 12 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/001101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en orden a enta-
blar conversaciones con el Consell de la Generalitat
Valenciana para alcanzar un acuerdo en relación con la
liberación del pago de la autopista A-7 en el tramo
comprendido entre Valencia y Tarragona, en términos
semejantes al acuerdo recientemente alcanzado con la
Junta de Andalucía en el tramo Jerez-Cádiz de la
AP-4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el balance concreto de las actuaciones lle-
vadas a cabo por el Seprona de la Guardia Civil en la
provincia de Valencia durante el año 2003 y el primer
trimestre del 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el

Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa adoptar el Gobierno
para facilitar la contratación de mano de obra extranje-
ra por el sector hostelero de la Comunidad Valenciana
en el inminente período estival?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno que estará abierta al tráfico la
variante de Navia, incluida en el trazado occidental de
la Autovía del Cantábrico, y que solucionará los graves
problemas de atascos que padece esa localidad, tal y
como había anunciado el Gobierno del Partido Popular
en mayo de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cómo afectará al cultivo de tabaco en la provincia
de Granada la OCM negociada por el Gobierno para el
sector?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Blanca Fernández-Capel Baños, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno establecer un registro unificado
para todo el territorio nacional para la detección y noti-
ficación del maltrato infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
mayo de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de
Togores, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.

184/001107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno incrementar la aportación des-
tinada a ONG para el desarrollo de su labor en el área
de infancia para la prevención y tratamiento del maltra-
to infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Piensa el Gobierno en colaboración con las Comu-
nidades Autónomas incrementar la dotación de 20 millo-
nes de euros destinados a un programa de apoyo a las
familias en cuyo seno se produce violencia familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno aumentar la aportación de 10
millones de euros destinados a financiar 12 programas
orientados a la prevención y el tratamiento del maltrato
infantil desarrollados por distintas ONG en el mencio-
nado ámbito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
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artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno establecer incentivos para las
empresas que proporcionen servicios de guardería a las
personas trabajadoras de su plantilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Piensa el Gobierno poner en marcha un plan de
salud bucodental en coordinación con las Comunida-
des Autónomas que afecten a las ortodoncias, prótesis,
consultas preventivas, etc., de las familias en general y
las personas mayores en particular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Piensa el Gobierno establecer convenio con empre-
sas y entidades para el abastecimiento de guarderías

laborales en las sedes sociales y en los parques indus-
triales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno adoptar medidas activas de
empleo tendentes a continuar posibilitando la compati-
bilidad de la vida familiar de las mujeres y hombres, y
cómo se van a concretar estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
mayo de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de
Togores, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.

184/001114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno equiparar las prestaciones de
embarazos de riesgo con las prestaciones por maternidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de
mayo de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de
Togores, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso.
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184/001115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada por Alicante, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en los artículos 185 y siguientes del vigente
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para facili-
tar la opción del trabajo en casa mediante el uso de las
nuevas tecnologías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno suprimir el turismo social de
las personas mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu-
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento de la
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno aplicar las bases del documen-
to «Conferencia política 2004» en el que reafirmaba la
doctrina de establecimiento de una nueva política de
protección a la familia enfocándolas únicamente desde
ayudas directas y universales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Enriqueta Seller Roca de Togores,
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

Entre las obras públicas previstas por el Ministerio
de Fomento, figura la autopista de peaje Madrid-Cór-
doba.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la relación de los tramos previstos en
dicha autopista de peaje, a lo largo de la provincia de
Ciudad Real?

2. ¿Ha sido efectuada la licitación de alguno de
esos tramos?

3. ¿Cuál es, en su caso, el plazo de ejecución de
cada uno de ellos?

4. ¿Cuál es, asimismo, el presupuesto aprobado
para cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
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el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la actualidad están en construcción diversos tra-
mos de la autovía Mérida-Atalaya del Cañavete (Valen-
cia) a su paso por la provincia de Ciudad Real.

Uno de estos tramos es el de Daimiel-Manzanares.
Por lo anteriormente expuesto, se formulan las

siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el plazo de ejecución del tramo Dai-
miel-Manzanares en la autovía Mérida-Atalaya del
Cañavete (Valencia)?

2. ¿Cuál es el presupuesto de dicho tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la actualidad están en construcción diversos tra-
mos de la autovía Mérida-Atalaya del Cañavete (Valen-
cia) a su paso por la provincia de Ciudad Real.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el plazo de ejecución del tramo Ciudad
Real-Poblete en la autovía Mérida-Atalaya del Cañave-
te (Valencia)?

2. ¿Cuál es el presupuesto de dicho tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-

los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la actualidad están en construcción diversos tra-
mos de la autovía Mérida-Atalaya del Cañavete (Valen-
cia) a su paso por la provincia de Ciudad Real.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el plazo de ejecución del tramo Poble-
te-Argamasilla de Calatrava en la autovía Mérida-Ata-
laya del Cañavete (Valencia)?

2. ¿Cuál es el presupuesto de dicho tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la actualidad están en construcción diversos tra-
mos de la autovía Mérida-Atalaya del Cañavete (Valen-
cia) a su paso por la provincia de Ciudad Real.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el plazo de ejecución del tramo Arga-
masilla de Calatrava-Puertollano en la autovía Mérida-
Atalaya del Cañavete (Valencia)?

2. ¿Cuál es el presupuesto de dicho tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas
al Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

Entre las obras previstas en el Plan Hidrológico
Nacional figura el Proyecto de Conducción de Agua
desde el acueducto Tajo-Segura para incorporación de
recursos a la llanura manchega.

Habida cuenta que el Gobierno se propone parali-
zar las obras contenidas en el actual Plan Hidrológico
nacional, existe una gran inquietud entre los habitantes
de Ciudad Real y muy especialmente de la llanura
manchega que observaron cómo las expectativas posi-
tivas que se habían generado con la próxima aporta-
ción de recursos hídricos tan necesarios para esta
comarca pueden quedar una vez más en el peor de los
olvidos.

Por lo anteriormente expuesto, se formulan las
siguientes preguntas:

1. ¿Conoce el Gobierno la necesidad urgente de
agua que tiene la llanura manchega, habida cuenta de
las escasas aportaciones existentes en dicha comar-
ca?

2. ¿Conoce el Gobierno las favorables expectativas
generadas en la provincia de Ciudad Real y muy espe-
cialmente en la comarca de la llanura manchega por la
puesta en ejecución del Proyecto de Conducción de
Agua desde el Acueducto Tajo-Segura a dicha comarca
previsto dentro del Plan Hidrológico Nacional?

3. ¿Con la paralización que el Gobierno pretende
efectuar en el Plan Hidrológico Nacional, también está
previsto paralizar el Proyecto de Conducción de Agua
desde el Acueducto Tajo-Segura hasta la llanura man-
chega?

4. ¿Está prevista alguna alternativa a dicha conduc-
ción de agua para solucionar las graves carencias
estructurales de la misma en la provincia de Ciudad
Real y muy especialmente en la comarca de la llanura
manchega?

5. ¿En qué fecha, en su caso, está previsto que la
llanura manchega reciba los recursos hídricos necesa-
rios para paliar su déficit estructural y para que no se
estrangule su crecimiento futuro?

6. ¿Cuál será la cuenta económica del proyecto
necesario y cuándo está previsto que comience su eje-
cución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputado por
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas al Gobierno para que le sean contestadas por
escrito.

1. ¿Qué medidas se ha previsto adoptar, en relación
con el cobro anticipado de 100 E mensuales de la
deducción por cuidado de hijos menores de tres años
para las madres con trabajo remunerado?

2. ¿Cuántas mujeres son beneficiarias de esta medi-
da en la actualidad?, ¿cuántas lo fueron en 2003?

3. ¿Cuántas de ellas podrían perder las ayudas que
vienen percibiendo si se decide modificar el sistema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo
de 2004.—Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputado por
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas al Gobierno para que le sean contestadas por
escrito.

Motivación

En su primera comparecencia en sede parlamentaria
el 18 de mayo de 2004, el señor Ministro de Trabajo y
Asuntos Sociales, señor Caldera, afirmó: «Se va desa-
rrollar una política familiar universal, que atienda, en la
medida de los recursos de que dispongamos, a todas las
familias, que consagre el derecho universal de acceso a
los servicios públicos y que permita a sus miembros
conciliar vida familiar y profesional. Nuestras medidas
consistirán en completar reglamentariamente la Ley de
Protección a las Familias Numerosas, incluyendo nue-
vos supuestos y beneficiarios, como por ejemplo las
parejas de hecho, excluidas de los beneficios de la ley
al exigirse un vínculo conyugal, iniciar el desarrollo de
una red pública de escuelas infantiles, de cero a tres
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años, de calidad, cubriendo el vacío legal existente
sobre condiciones y requisitos que éstas deben cum-
plir...». En relación con estas declaraciones programá-
ticas, tengo el honor de preguntar sobre los siguientes
aspectos, en el marco de la conciliación de la vida fami-
liar y laboral:

¿Cómo se van a mejorar las condiciones de exce-
dencia de las madres y los padres por necesidades fami-
liares?

¿En qué consistirá la suspensión del contrato labo-
ral con reserva de puesto de trabajo por compromisos
familiares graves?

¿En qué va a consistir la formación profesional que
han previsto durante los permisos de maternidad/pater-
nidad y cómo lo va a financiar el Gobierno?

¿Cuándo se van a poner en marcha el permiso de
paternidad de dos semanas individual y distinto al de la
madre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputado por
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar del Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas al Gobierno para que le sean contestadas por
escrito.

Motivación

En la primera comparecencia en sede parlamentaria
del señor Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales el 18
de mayo de 2004 en la que afirmó que la línea orienta-
dora de su gestión al frente de su Departamento iba a
ser el programa electoral.

En el programa electoral con el que el PSOE concu-
rrió a las Elecciones de marzo de 2004, se pone espe-
cial énfasis en los problemas y necesidades de las per-
sonas mayores en situación de dependencia, se
compromete a reconocer sus derechos y a elaborar una
ley básica de protección a las personas dependientes y
el establecimiento de una Red de Servicios Sociales
dirigida a atenderlos.

A tenor de lo expuesto, tengo el honor de formular
las siguientes preguntas relativas a las políticas de aten-

ción a las personas mayores con especial énfasis en las
que presentan problemas de dependencia:

¿En qué va a consistir la ley básica de protección a
las personas dependientes que propone el programa
electoral del PSOE?

¿Cuándo se iniciará su tramitación?
¿Cuál será el proceso de elaboración, teniendo en

cuenta que se trata de una competencia transferida a las
Comunidades Autónomas?

¿Tiene una estimación presupuestaria previa a la
preceptiva memoria económica?

¿Cuántos empleos deberán crearse para que toda
persona dependiente tenga ayuda personalizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo
de 2004.—Miguel Ángel Barrachina Ros, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

Antecedentes

Durante la última campaña electoral el cabeza de
lista del PSOE en Lugo y secretario de Organización
de dicha formación, don José Blanco, realizó diversas
comparecencias públicas y declaraciones en los medios
de comunicación, asumiendo compromisos de gobier-
no si su partido ganaba las elecciones del 14 de marzo
pasado.

Así, el 5 de marzo y en visita a la ciudad de Lugo,
prometió crear en Lugo un centro alimentario y fores-
tal, al que se refirió, en dicha fecha y en posteriores
entrevistas en medios de comunicación, con diferentes
denominaciones, entre ellas la de «Parque Tecnológico
Agroalimentario y Forestal».

A esta propuesta y compromiso, el Diputado socia-
lista la calificó como «el proyecto estrella de su partido
para dinamizar la economía del noroeste de España».

En todas sus exposiciones sobre este compromiso
electoral llegó a concretar datos y cifras tales como la
creación de un vivero de empresas que daría cabida a
medio centenar de empresas, la creación de 15.000
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empleos de los cuales 3.000 serían directos en la pro-
vincia de Lugo, y cifraba la inversión en 18 millones de
euros.

Igualmente afirmó que implicaría a las universida-
des de Santiago, León y Oviedo, así como que el encar-
go del proyecto se haría durante el primer año del man-
dato para planificar el gasto durante el 2005 y entrar en
funcionamiento en el año 2006.

A la vista de todas estas afirmaciones y compromi-
sos adquiridos, y en aras a clarificar al máximo a los
lucenses, cuáles son las verdaderas expectativas para
Lugo referidas a este proyecto estrella del Partido
Socialista para el noroeste peninsular, se formulan las
siguientes preguntas:

1. ¿Es conocedor el Gobierno de los citados com-
promisos electorales del secretario de Organización del
PSOE?

2. ¿Hace suyos el Gobierno dichos compromisos?
3. ¿Cuáles son en criterio del Gobierno las activi-

dades principales y los objetivos que se persiguen con
las inversiones anunciadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

Antecedentes

Durante la última campaña electoral el cabeza de
lista del PSOE en Lugo y secretario de Organización
de dicha formación, don José Blanco, realizó diversas
comparecencias públicas y declaraciones en los medios
de comunicación, asumiendo compromisos de gobier-
no si su partido ganaba las elecciones del 14 de marzo
pasado.

Así, el 5 de marzo y en visita a la ciudad de Lugo,
prometió crear en Lugo un centro alimentario y fores-
tal, al que se refirió, en dicha fecha y en posteriores
entrevistas en medios de comunicación, con diferentes

denominaciones, entre ellas la de «Parque Tecnológico
Agroalimentario y Forestal».

A esta propuesta y compromiso, el Diputado socia-
lista la calificó como «el proyecto estrella de su partido
para dinamizar la economía del noroeste de España».

En todas sus exposiciones sobre este compromiso
electoral llegó a concretar datos y cifras tales como la
creación de un vivero de empresas que daría cabida a
medio centenar de empresas, la creación de 15.000
empleos de los cuales 3.000 serían directos en la pro-
vincia de Lugo, y cifraba la inversión en 18 millones de
euros.

Igualmente afirmó que implicaría a las universida-
des de Santiago, León y Oviedo, así como que el encar-
go del proyecto se haría durante el primer año del man-
dato para planificar el gasto durante el 2005 y entrar en
funcionamiento en el año 2006.

A la vista de todas estas afirmaciones y compromi-
sos adquiridos, y en aras a clarificar al máximo a los
lucenses, cuáles son las verdaderas expectativas para
Lugo referidas a este proyecto estrella del Partido
Socialista para el noroeste peninsular, se formulan las
siguientes preguntas:

1. Dado que, según sus palabras, se condicionaba
la viabilidad del proyecto a la puesta a disposición de
terrenos para su ubicación, ¿se han recibido ofreci-
mientos del Ayuntamiento de Lugo o de otras Adminis-
traciones para la puesta a disposición de este proyecto
de los oportunos terrenos? En caso afirmativo, ¿quién
los ofreció y cuál es su superficie aproximada y ubica-
ción? De no ser así, ¿piensan realizar algunas gestiones
para la obtención de los terrenos necesarios? ¿Cuáles?

2. ¿Se han iniciado ya los trámites para encargar el
proyecto? ¿Cuáles han sido los pasos dados hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.
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Antecedentes

Durante la última campaña electoral el cabeza de lista
del PSOE en Lugo y secretario de Organización de dicha
formación, don José Blanco, realizó diversas compare-
cencias públicas y declaraciones en los medios de comu-
nicación, asumiendo compromisos de gobierno si su par-
tido ganaba las elecciones del 14 de marzo pasado.

Así, el 5 de marzo y en visita a la ciudad de Lugo,
prometió crear en Lugo un centro alimentario y fores-
tal, al que se refirió, en dicha fecha y en posteriores
entrevistas en medios de comunicación, con diferentes
denominaciones, entre ellas la de «Parque Tecnológico
Agroalimentario y Forestal».

A esta propuesta y compromiso, el Diputado socia-
lista la calificó como «el proyecto estrella de su partido
para dinamizar la economía del noroeste de España».

En todas sus exposiciones sobre este compromiso
electoral llegó a concretar datos y cifras tales como la
creación de un vivero de empresas que daría cabida a me-
dio centenar de empresas, la creación de 15.000 empleos
de los cuales 3.000 serían directos en la provincia de
Lugo, y cifraba la inversión en 18 millones de euros.

Igualmente afirmó que implicaría a las universida-
des de Santiago, León y Oviedo, así como que el encar-
go del proyecto se haría durante el primer año del man-
dato para planificar el gasto durante el 2005 y entrar en
funcionamiento en el año 2006.

A la vista de todas estas afirmaciones y compromi-
sos adquiridos, y en aras a clarificar al máximo a los
lucenses, cuáles son las verdaderas expectativas para
Lugo referidas a este proyecto estrella del Partido
Socialista para el noroeste peninsular, se formulan las
siguientes preguntas:

1. Dada la propuesta de implicar a las universida-
des de Santiago de Compostela, León y Oviedo, ¿se
han dirigido ya a los órganos de gobierno de dichas
universidades para ver su disponibilidad de colabora-
ción y participación?

2. Como quiera que el proyecto hace referencia al
noroeste peninsular, ¿cuáles son las razones para excluir
a otras universidades como la de Vigo o A Coruña?

3. ¿Contemplan en este proyecto la posibilidad de
establecer convenios con otras instituciones u organis-
mos, así como con empresas privadas? En caso afirma-
tivo, ¿pueden adelantar con cuáles?

4. ¿Cuáles son los estudios, datos o parámetros utili-
zados para afirmar que este proyecto estrella conlleva la
creación de medio centenar de empresas en un vivero de
empresas con la creación de 15.000 empleos, siendo
3.000 de ellos directos y en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, Diputado por
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al
Gobierno de las que desea obtener respuesta por es-
crito.

Antecedentes

Durante la última campaña electoral el cabeza de
lista del PSOE en Lugo y secretario de Organización
de dicha formación, don José Blanco, realizó diversas
comparecencias públicas y declaraciones en los medios
de comunicación, asumiendo compromisos de gobier-
no si su partido ganaba las elecciones del 14 de marzo
pasado.

Así, el 5 de marzo y en visita a la ciudad de Lugo,
prometió crear en Lugo un centro alimentario y fores-
tal, al que se refirió, en dicha fecha y en posteriores
entrevistas en medios de comunicación, con diferentes
denominaciones, entre ellas la de «Parque Tecnológico
Agroalimentario y Forestal».

A esta propuesta y compromiso, el Diputado socia-
lista la calificó como «el proyecto estrella de su par-
tido para dinamizar la economía del noroeste de Es-
paña».

En todas sus exposiciones sobre este compromiso
electoral llegó a concretar datos y cifras tales como la
creación de un vivero de empresas que daría cabida a
medio centenar de empresas, la creación de 15.000
empleos de los cuales 3.000 serían directos en la pro-
vincia de Lugo, y cifraba la inversión en 18 millones de
euros.

Igualmente afirmó que implicaría a las universida-
des de Santiago, León y Oviedo, así como que el encar-
go del proyecto se haría durante el primer año del man-
dato para planificar el gasto durante el 2005 y entrar en
funcionamiento en el año 2006.

A la vista de todas estas afirmaciones y compromi-
sos adquiridos, y en aras a clarificar al máximo a los
lucenses, cuáles son las verdaderas expectativas para
Lugo referidas a este proyecto estrella del Partido
Socialista para el noroeste peninsular, se formulan las
siguientes preguntas:

l. ¿Tiene el Gobierno una planificación que concre-
te los plazos para la contratación y puesta en funciona-
miento de este proyecto estrella?

2. ¿Cuál o cuáles serán los departamentos de la
Administración del Estado encargados de la gestación
y puesta en marcha de este proyecto?
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3. ¿Cuál es la situación a día de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno en el
seno de la Unión Europea para potenciar la labor anti-
terrorista a desempeñar por Eurojust?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto adoptar el
Gobierno para reforzar los programas de protección de
testigos en caso de terrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Gobierno de promover, en el
seno de la Unión Europea, una ampliación a nuevos
delitos de la vigente orden de detención y entrega? ¿A
qué nuevos delitos afectaría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas piensa promover el Gobierno, en el
seno de la Unión Europea, en orden a la puesta en mar-
cha de un sistema común de información de visados en
todos los países miembros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones concretas tiene el Ministerio del
Interior en orden a mejoras salariales para los miembros
del Cuerpo Nacional de Policía y con qué calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones concretas tiene el Ministerio del
Interior en orden a mejoras salariales para los miem-
bros de la Guardia Civil y con qué calendario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas concretas piensa desarrollar el
Gobierno español ante el Gobiernos de Filipinas en
relación con el caso del español Francisco Juan Larra-
ñaga, condenado a muerte en aquel país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones de inversión tiene el Gobierno en
orden a la modernización de la línea ferroviaria Alcoy
(Alicante)-Xátiva (Valencia) habida cuenta que el cita-
do trayecto es propiedad de la Administración Central?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué iniciativas piensa impulsar el Gobierno para
perfeccionar las vigentes medidas de control y seguri-
dad en el almacenamiento y transporte de explosivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cómo va a garantizar el Gobierno que no influirá
en las investigaciones policiales una vez que los fisca-
les —que están sometidos al principio de jerarquía—
se conviertan en directores de la investigación del deli-
to teniendo a sus órdenes a los funcionarios de policía
correspondientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué criterios concretos de perfeccionamiento
del Estado de Derecho y de profundización democráti-
ca se basa el Gobierno para pretender que los directo-
res de la investigación del delito sean fiscales —some-
tidos al principio de jerarquía— teniendo éstos a sus
órdenes a los correspondientes funcionarios de poli-
cía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas tiene previsto adoptar el
Ministerio del Interior en orden a potenciar los medios
humanos y materiales de la Subdirección General de

Atención al Ciudadano y Asistencia a las Víctimas del
Terrorismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué plazo de ejecución tiene previsto el Gobier-
no aportar a la Generalitat Valenciana los 31 millones
de euros correspondientes a actuaciones ya aprobadas
para obras de modernización de regadíos en la Comu-
nidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas de inversión tiene previsto el Gobier-
no para contribuir a la modernización de regadíos en la
Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/001145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento dotar de
prioridad la ejecución de la obra ya prevista para elimi-
nar el actual tránsito de la Nacional 330 por el interior
del casco urbano del municipio de Ademuz (Valencia)?

¿En qué plazo prevé el Ministerio que estará en uso
dicha nueva variante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio de Fomen-
to para garantizar la seguridad en la travesía urbana de
la Nacional 330 a su paso la localidad de Ademuz
(Valencia) en tanto en cuanto no esté ejecutado el
nuevo trazado de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—Eduardo
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/001147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Debido a la reforma del impuesto de actividades
económicas, las entidades locales deben de ser com-
pensadas por esa pérdida de ingresos.

¿Qué articulación de compensación para estos
ayuntamientos tiene previsto el Gobierno, así como los
plazos de esos ingresos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Después de varias modificaciones en cuestión de
meses quisiera conocer cuál es la última propuesta del
Ministerio en relación al Convenio de La Tejera entre
las diferentes administraciones de Palencia, Comuni-
dad Autónoma y el propio Ministerio con cargo al 1%
cultural, así como los plazos previstos para su ejecu-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
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Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Después del anuncio del Gobiemo sobre la paraliza-
ción o modificación del Plan Hidrológico Nacional,
quisiera conocer en qué situación queda el Plan de
Regadíos que en estos momentos tiene una vigencia
hasta el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Quisiera saber cuál va a ser la modificación que
anuncia el Ministerio de Medio Ambiente en relación
con la Confederación Hidrográfica del Duero

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Ante las noticias contradictorias por parte de la res-
ponsable del Ministerio de Medio Ambiente, quisiera
conocer en qué situación se encuentran actualmente los

plazos de ejecución de la balsa de Castrovido, en las
provincias de Palencia y Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Estado de ejecución de la variante noreste a su
paso por la ciudad de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Situación actual del trámite de obras en ejecución
de la denominada autovía Palencia-Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/001154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Estado actual del Convenio sobre el ferrocarril a su
paso por Palencia entre el Ministerio de Fomento y el
Ayuntamiento palentino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuantía anual prevista como mínima en las pensio-
nes de viudedad de menos de 60 años y cargas familia-
res dentro de la Seguridad Social en la modalidad con-
tributiva para el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Previsión anual para las pensiones de jubilación e
invalidez de la Seguridad Social en la modalidad no
contributiva para el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Previsión para la base de cotización máxima y
mínima de los trabajadores por cuenta propia inclui-
dos en el régimen de autónomos para el ejercicio
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Previsión para la base de cotización máxima y
mínima de los trabajadores por cuenta propia inclui-
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dos en el régimen especial agrario para el ejercicio
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Percepción anual prevista como mínima para las
pensiones de viudedad de menos de 60 años sin cargas
familiares por parte de la Seguridad Social para el ejer-
cicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Celinda Sánchez García, Diputada por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

¿Cuantía anual prevista como mínima por parte de
la Seguridad Social para todos aquellos pensionistas
de orfandad para el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Celinda Sánchez García, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Rodríguez López, Diputada
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Situación actual acerca del Centro Penitenciario de
Morón en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Dolores Rodríguez López, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Rodríguez López, Diputada
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Dotación sanitaria con la que contará el Centro
Penitenciario de Morón en Sevilla. Personal sanitario e
instalaciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Dolores Rodríguez López, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Rodríguez López, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Incidencia de casos de infección VIH/Sida, diferen-
ciando en los distintos Centros Penitenciarios de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Dolores Rodríguez López, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Rodríguez López, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Nuevos casos registrados de infección por VIH/Sida en
los Centros Penintenciarios de Sevilla durante el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Dolores Rodríguez López, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 1 de junio de 2004.

184/001165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Rodríguez López, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Instalaciones y terrenos del Ministerio de Defensa
en la provincia de Sevilla actualizados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Dolores Rodríguez López, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Rodríguez López, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad de droga que fue intervenida en Sevilla y
su provincia en el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Dolores Rodríguez López, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Rodríguez López, Diputada
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Detenciones en Sevilla y provincia registradas en el
año 2003 como consecuencia de delitos de narcotrá-
fico.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Dolores Rodríguez López, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Rodríguez López, Diputada
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Trabajadores en activo existentes en Sevilla y su
provincia en el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Dolores Rodríguez López, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/001169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Rodríguez López, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Trabajadores dados de alta en la Seguridad Social
en Sevilla y su provincia en el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Dolores Rodríguez López, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Rodríguez López, Diputada
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Empresas radicadas en Sevilla y su provincia en el
año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Dolores Rodríguez López, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/001171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Rodríguez López, Diputada
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Relación de viviendas, edificios y solares del Patri-
monio del Estado o empresas públicas existentes en
Sevilla y su provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo
de 2004.—María Dolores Rodríguez López, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanzaro-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Director General de RTVE de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Ente RTVE realizar
las inversiones necesarias para mejorar la señal de las
cadenas 1 y 2 en la isla de Lanzarote.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de
mayo de 2004.—Cándido Reguera Díaz, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la
Dirección General de RTVE de la que desea obtener
respuesta por escrito.

¿Cuáles van a ser los criterios por parte de la Direc-
ción de RTVE para la designación de los directores del
Ente en los centros territoriales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo
de 2004.—Celinda Sánchez García, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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